© par DIACHRONIQUES - 1995

ISBN : 978-2-74482-717-4

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Julia conduisait d’une main ferme et sûre la Land-Rover noire confiée par son mari afin qu’elle puisse descendre sur la Côte d’Azur avec sa fille Clémentine pour quelques jours de vacances au soleil.

Julia était une jolie femme brune à la quarantaine rayonnante. Ses cheveux mi-courts entouraient en cascade de bouclettes un fin visage à la bouche mince mais sensuelle, où dominait le regard d’un vert émeraude, pétillant d’une intelligence subtile.

La nature avait doté la jeune femme d’un corps oublié par les années, les formes parfaites aux courbures attirantes n’enviaient rien à celles de sa fille, de vingt ans sa cadette.

Julia était une femme comblée par la vie. Mariée très jeune à un ambitieux industriel, son amour sincère pour cet homme n’avait jamais subi de doutes ou de lassitude. Après vingt ans d’union, Julia était amoureuse comme au premier jour. Se sachant séparé pendant ces quelques jours de vacances, le couple avait eu, la nuit précédant le départ, une formidable complicité charnelle et coquine qui laissait à la belle brune d’agréables picotements au creux des reins à ce souvenir.

Tout comme sa mère envers son père, Clémentine adorait son mari, collaborateur dans l’industrie paternelle. Sa nuit avait été aussi ardente que celle de ses parents et son imagination juvénile lui faisait ressentir encore les glissements du sexe congestionné de son mari dans les orifices secrets de son corps. Elle savait déjà que son tempérament de feu la pousserait à user de son doigt câlin pour les futures et éphémères nuits où elle serait seule. La soif de jouissance se trouvait trop ancrée en Clémentine pour qu’elle sache être patiente.

Autant sa mère était brune, autant Clémentine était blonde. Ses longs cheveux tombaient sur ses épaules, lui donnant un air de madone que ne démentait pas le vert de ses yeux naïfs et tendres. Une poupée au corps parfait qui ne se dévoilait qu’à son mari amoureux, pour des joutes sensuelles effrénées.

La mère et la fille, réunies dans une tendre et maternelle complicité, étaient parties le matin même de Paris vers les routes des vacances ensoleillées. Julia avait décidé de quitter l’autoroute à Lyon pour respirer le bon air de la France dite profonde. Les deux jeunes femmes roulaient maintenant dans la région de Digne. Après un solide repas dans une auberge sur la route, elles comptaient atteindre la région de Nice au petit matin et y trouver un hôtel assurant le gîte et le couvert pour profiter au maximum du bien-être qu’offrait la Côte d’Azur.

Le regard des hommes qu’elles croisaient sur la route et pendant leurs haltes les amusaient plus qu’autre chose. Julia était vêtue d’un short mauve assez sage, bien qu’il mît sa croupe parfaite en évidence. Clémentine portait un short en jean qui la moulait davantage et lui serrait les fesses, et même le sexe, à la limite de l’indécence, et qui rendait Julia fière de sa progéniture. Les longues jambes des deux femmes pouvaient être coupables de quelques infarctus distillés sur leur passage.

Pourtant, leur insouciance frivole allait brutalement cesser.

Sur une grande ligne droite, la Land-Rover noire se mit soudain à toussoter et, après quelques sursauts d’une dernière énergie, le moteur s’arrêta. Alors le silence de la nuit éclairée par une lune argentée distilla l’angoisse auprès de Julia et de sa fille.

La conductrice avait réussi à garer son lourd véhicule sur une aire de repos. Mais la route ne laissait apparaître aucun phare. Perdues dans cette nature si belle au grand jour, mais si inquiétante dans la solitude de la nuit, les deux bourgeoises commençaient à éprouver une sérieuse panique. Julia maudit ses goûts bucoliques pour les petites routes tranquilles et dépourvues de tout trafic.

Après une heure d’attente vaine, les deux femmes décidèrent d’aller à la rencontre d’une habitation quelconque où elles pourraient trouver une solution à leur naufrage automobile.

Pas trop réchauffées dans leurs petits shorts, elles se mirent à marcher au long de la route, vers le sud.

Au bout d’un quart d’heure aussi long qu’un siècle, Julia et Clémentine furent en vue d’un mas provençal immense enfoncé au milieu des terres. Un chemin étroit menait à un grand portail de bois qui paraissait le dernier rempart à l’indiscrétion du monde d’où venaient les deux jeunes femmes.

Arrivées devant la boiserie majestueuse à deux battants de bonne hauteur encadrés par des murs de pierre épais, elles sonnèrent, après avoir hésité un petit moment. Il faut dire que minuit n’était pas loin et ce n’est pas une heure convenable pour déranger des gens qui devaient dormir paisiblement. Tout le monde n’était pas en vacances comme elles. L’écho de la sonnette résonna, agaçante, dans la nuit de silence.

Il y avait un parlophone fiché dans le mur proche du portail. Clémentine le fixa avec une attention inquiète.

Deux minutes s’écoulèrent mais ce temps leur sembla interminable et Julia poussa un murmure de soulagement quand, finalement, une voix d’homme, nasillarde, répondit.

Julia expliqua du mieux qu’elle put la situation. Alors, l’homme consentit à ouvrir le portail automatique en invitant les deux jeunes femmes à venir jusqu’au mas.

Julia et Clémentine n’étaient pas très rassurées en marchant jusqu’à la demeure imposante. Un homme, sûrement celui qui leur avait répondu, se tenait en haut des marches conduisant à l’entrée de l’habitation. Les deux femmes éprouvèrent un sentiment indéfinissable de malaise. Surtout Julia que la beauté de l’homme fascina immédiatement.

Il devait avoir une trentaine d’années, pas plus. Grand, mince avec un corps musclé qu’habillait à peine un minuscule slip noir. Il se tenait les jambes un peu écartées, ce qui avait pour effet de mettre sa virilité en évidence, les bras croisés sur la poitrine. Il faisait partie de ces hommes propres à émouvoir n’importe quelle femme en bonne santé. Et Julia l’était. Mais l’attirance quelle ressentait la mettait vraiment mal à l’aise, elle si aimante de son mari.

À ce moment, comme dans un film d’épouvante, un grondement de tonnerre se fit entendre, roulant au loin. Aussi inattendu que dérangeant. Et la pluie se mit à tomber en généreuses ondées.

L’homme, impassible, ne disait rien. Julia et sa fille demeuraient interdites et n’osaient bouger malgré les rafales d’eau. Cela semblait même amuser leur hôte. Il aurait voulu attendre qu’elles soient trempées qu’il n’aurait pas agi autrement.

Clémentine, agacée, lui demanda d’une voix où perçait une pointe de colère, si elles pouvaient s’abriter. L’homme leur fit un geste large de la main pour les inviter à pénétrer dans la demeure. Sans dire un mot.

En passant devant lui, presque nu, Julia ressentit une bouffée de chaleur des plus agréables. Elle se demanda ce qui lui arrivait.

La demeure présentait un luxe inouï. Un grand salon avec plusieurs canapés de cuir, une cheminée monumentale en pierre blanche, des tapis épais un peu partout sur un parterre de dalles brunes. Le tout respirait la richesse et le bon goût. Une certaine quiétude aussi. Les deux femmes s’en trouvaient émerveillées.

Clémentine, qui trouvait l’air de sa mère bizarre, sans en deviner la cause, raconta leurs déboires. L’homme, toujours parfaitement à l’aise malgré sa presque nudité, l’écouta avec une attention prévenante et souriante. Dehors la pluie redoubla d’intensité. Le tonnerre aussi.

Après que Clémentine eut exposé leur désir d’avoir de l’aide, l’homme, enfin, parla. D’une voix douce à faire chavirer encore plus Julia, il dit aux deux jeunes femmes qu’il serait inopportun d’essayer de les dépanner sous la pluie battante et, puisqu’elles se trouvaient en vacances, on pouvait attendre le lendemain.

Il les invita donc à dormir au mas : « Restez ce soir, mesdames. Ma femme et moi serons heureux de vous offrir l’hospitalité. La voici justement. Iris, ma femme… »

Une jeune femme, paraissant moins que la trentaine, fit son apparition dans le salon. Brune aux cheveux lisses et longs, les yeux bleus allongés d’un trait de rimmel excessif, elle souriait, tranquille et douce. Elle portait une chemise de nuit descendant jusqu’aux chevilles, toute blanche et dont la transparence ne laissait aucune partie de son corps à l’abri des regards. Ses seins, lourds et haut placés, tendaient le mince tissu et la tache sombre de son pubis ajoutait une légère obscénité à sa tenue. Elle était grande et le galbe parfait de ses hanches soulignait l’harmonie des jambes fines et fuselées de beauté. Elle était réellement sculpturale.

Elle révéla un léger accent anglo-saxon lorsqu’elle s’adressa aux deux jeunes femmes : « Bonsoir. Je vous en prie, acceptez notre invitation. Il est si tard et il pleut si fort. C’est la solution la plus sage… Demain, à la première heure, on s’occupera de votre voiture et vous pourrez repartir tranquillement. »

Julia se surprit à accepter l’offre sans même y réfléchir.

Pourtant, elle voyait la venue de la jeune femme en chemise de nuit comme une intrusion. L’attirance involontaire qu’elle éprouvait pour l’homme en slip ne devait pas y être étrangère. En fait, elle ne se reconnaissait plus. Elle mettait son trouble sur l’aspect imprévu de la situation. Il était certain que le couple qui les recevait était au lit au moment où elles avaient sonné au portail. Peut-être même dans un moment d’amour et de plaisir, qui sait ?

Iris demanda à son mari d’apporter du café. Julia et sa fille surent alors qu’il se prénommait Claude. Et ils se retrouvèrent tous les quatre assis devant une cafetière de café brûlant. Julia et sa mère éprouvaient une gêne manifeste. Leurs hôtes conservaient leur tenue équivoque, sans se soucier apparemment de choquer leurs invitées.

Iris possédait une voix douce et chaude, très sensuelle.

Julia percevait une ambiance érotique et cela la troublait agréablement. Le café la réchauffa douillettement. Pourtant, la chaleur qui imprégnait son ventre et ses cuisses ne devait rien au breuvage. Elle se laissait gagner par un bien-être d’une langueur particulière. Elle devait faire un effort, souvent en vain, pour s’empêcher de fixer Claude. Ses yeux descendaient malgré elle au niveau du renflement que dessinait son slip à l’endroit du sexe. Et Julia réfrénait autant qu’elle le pouvait des désirs violents, inconnus pour elle depuis son mariage.

Le couple se montrait d’une attention prévenante. Iris, de sa voix de miel, proposa aux deux femmes de prendre une douche pour se relaxer et se remettre de leurs émotions de la nuit, afin de trouver un sommeil vraiment réparateur.

Julia aurait aimé prolonger ce moment au salon pour profiter de la présence de Claude mais sa fille, pressée de se retrouver seule avec sa mère précipita les choses. Elle ne paraissait pas du tout sensible à cette nuit d’un autre monde en compagnie d’un couple d’une beauté fantastique que le hasard avait placé sur leur chemin.

Iris précéda les deux jeunes femmes dans l’escalier montant aux chambres. Sa démarche soulignait ses lignes parfaites. Julia juste derrière elle, ne pouvait qu’admirer cette magnifique silhouette en l’enviant de partager la couche d’un si bel homme.

L’hôtesse leur indiqua la salle de bains puis les conduisit chacune à une chambre qui leur était destinée. Julia et sa fille s’émerveillaient de la beauté des lieux. Elles auraient pu tomber plus mal, à l’évidence.

Clémentine passa la première dans la salle de bains. Là, Iris avait placé bien en vue deux chemises de nuit semblables à la sienne, aussi blanche et transparente.

Clémentine eût beau chercher un autre vêtement à passer dessus, elle n’en trouva pas. Il fallait qu’elle se contente du fin voilage en espérant qu’elle ne croiserait personne dans le couloir. Elle aussi éprouvait une sorte de malaise qu’elle n’arrivait pas à définir. Elle était inquiète et un peu fébrile. Pourtant elle n’éprouvait pas la moindre attirance pour Claude, malgré sa beauté. Et elle ne pouvait soupçonner le trouble que cet homme inspirait à sa mère.

En vérité, la manière impudique dont leurs hôtes affichaient leur demi-nudité lui paraissait assez malsaine et elle avait hâte d’être quelques heures plus tard, prête à partir de ce lieu étrange et à retrouver loin d’ici la route des vacances au soleil.

Après s’être rapidement douchée, Clémentine hésita à remettre son short plutôt que la chemise de nuit si indiscrète. Mais elle opta finalement pour la lingerie. Au diable, la pudeur ! Et elle se rendit dans la chambre de sa mère sans rencontrer personne.

Leurs chambres se touchaient sans être communicantes.

En reconnaissant la chemise de nuit d’Iris, Julia s’étonna, mais Clémentine la rassura en riant et en l’informant qu’une chemise identique l’attendait dans la salle de bains et qu’il lui faudrait, elle aussi, montrer ses fesses, comme les habitants de cette maison bizarre.

Julia, en souriant, se fit une raison et partit à son tour prendre une bonne douche.

Il régnait dans la grande maison un silence pesant. Seule la pluie faisait entendre son murmure continu. Dans la salle de bains, Julia se déshabilla rapidement. Un miroir de plain pied lui renvoya l’image d’une belle femme à la plastique impeccable, aux seins dépassant la taille moyenne, ronds et fermes malgré la quarantaine. Sa taille qu’aucun bourrelet ne venait alourdir, ses longues jambes, fines et musclées faisaient comme un écrin au triangle de poils noirs bien fournis du pubis. Fière de sa personne, Julia s’assit sur la cuvette des toilettes et resta ainsi, pensive, tandis qu’elle soulageait sa vessie.

Julia ne vit ni n’entendit la porte s’ouvrir et elle eut un sursaut lorsqu’elle se rendit compte d’une présence juste devant elle.

C’était Claude ! Il était nu entièrement, cette fois, et il souriait avec une infinie douceur. Son regard avait une lueur particulière.

Julia était restée assise sur la cuvette, raidie, immobile de honte. Un bras sur ses seins, l’autre entre ses cuisses, cachant de qu’elle pouvait. Elle vit quand même que le sexe de l’homme se trouvait tendu et droit. C’était d’autant plus choquant que la verge de bonne taille était prise dans un préservatif dont le réservoir empli de sperme pendouillait d’une manière obscène.

Pétrifiée, la jeune femme regarda Claude qui s’approchait d’elle, un sourire qui se voulait charmeur à ses lèvres. Il ne s’arrêta que lorsque sa verge battante et souillée fut tout proche de son visage.

Alors, d’un geste vif, il se saisit des cheveux de Julia pour l’attirer contre lui. Le visage apeuré de la mère de Clémentine s’écrasa brutalement contre le sexe de Claude, tout dur. Le contact de la capote révulsa la brune qui essaya de se débattre. Mais la main qui la tenait était trop solide pour elle.

– Ouvre la bouche… vite ! ordonna Claude en exerçant une nouvelle pression sur la nuque de Julia.

Celle-ci ne put empêcher un léger cri qui entrouvrit sa bouche. Le bout du sexe de Claude toucha ses lèvres. Le contact du latex plein de foutre lui donna aussitôt envie de vomir. Le préservatif dégageait l’odeur du sexe de la femme. Claude venait de coucher avec Iris avant d’essayer d’obtenir la même chose de Julia.

De sa main libre, l’homme lui caressa le visage et la nuque. Avec une douceur extrême qui contrastait avec la fermeté de l’emprise qui retenait Julia prisonnière.

Malgré sa douleur, sa honte et son dégoût, la mère de Clémentine fut troublée par cette caresse inattendue. Alors, l’esprit envahi par un tourbillon de contradictions, Julia ouvrit sa bouche en grand, laissant le sexe de Claude la pénétrer d’un coup jusqu’à la gorge, la faisant suffoquer tant le membre était gros.

Elle sentit le foutre dans le réservoir sur sa langue.

De suite Claude mit ses reins en mouvement, dirigeant d’un va-et-vient soutenu sa verge dans la belle bouche abandonnée à ses fantaisies. Il savait déjà qu’il avait gagné la partie et qu’il ne lui serait pas nécessaire d’user de violences pour continuer.

Et Julia commençait à se prendre au jeu pervers de l’homme. Elle était submergée de désirs fous, incontrôlables. Faisant fi du scabreux de la situation, elle ne songea plus qu’à cette virilité imposante qu’elle se mit à sucer à travers le condom usagé.

C’était bien la première fois qu’elle pompait un homme de cette façon, et assise sur les toilettes, de surcroît. Elle se prit à aimer ce sexe qui occupait sa bouche avec une raideur sublime. L’envie de faire jouir cette queue devint rapidement une obsession. Elle mouillait à l’idée de se faire prendre par tous les orifices que Claude ensemencerait de son plaisir. La petite poche de sperme ne la gênait plus. Au contraire. Elle en fermait les yeux de bonheur. Faisant rouler la virilité de Claude dans sa bouche en s’aidant de la langue, elle roucoula des murmures passionnés.

Claude retira sa verge de la bouche si aimante. Ce n’était que pour enlever le préservatif, d’un geste rapide. Il fit gicler le foutre contenu dans le petit réservoir sur le visage de Julia qui lui adressa un sourire d’entente heureuse. Le liquide faisait luire la peau et les lèvres de la belle brune qui s’empara d’elle-même du vit érigé.

Maintenant, c’était elle qui dirigeait la fellation, en femme amoureuse, heureuse et décidée. Claude se laissait aller en reconnaissant que la pratique « pompeuse » de la brune était excellente. Il se savait capable d’éjaculer plusieurs fois dans la même soirée. Iris et lui venaient d’avoir une étreinte rapide. Excités par l’arrivée de ces deux belles femmes, le couple venait même d’échafauder un plan particulièrement vicieux pour satisfaire leurs fantasmes les plus élaborés. Car Iris et son mari étaient complices, et Julia et Clémentine allaient bientôt l’apprendre à leurs dépens. Le fruit de l’orgasme du couple se trouvait dans la capote à présent vidée sur le visage de Julia qui était bien loin de se douter de ce dont elle allait faire les frais.

Toute entière à sa fellation, elle s’abandonnait. Elle ne pratiquait jamais cette caresse buccale jusqu’à son terme, avec son mari, et elle dût quand même se forcer un peu lorsque Claude jouit, pour avaler sans rechigner la semence de son amant. Pour lui plaire et aussi pour un plaisir qu’elle ne connaissait pas.

Le liquide visqueux avait une tiède chaleur en passant dans la gorge de la belle qui engloutit le tout, satisfaite du bonheur qu’elle procurait et qu’elle en retirait. Elle suça encore la grosse verge qui ne changeait pas de volume et de raideur. Ses yeux aux brillances soutenues étaient rivés à ceux de Claude dans un message ému de passions voluptueuses.

La situation devint à nouveau fort scabreuse lorsque Claude la fit se lever des toilettes. Il la força à s’agenouiller devant les W.C. où marinait son urine. Julia aurait voulu tirer la chasse mais l’homme l’en empêcha. Pire même, il poussa son visage jusqu’à ce que la bouche de Julia touche le bord de la cuvette.

Julia paniquait à présent, déçue et outragée par la conduite de son amant redevenu brutal.

Claude se plaça alors derrière elle, se mettant à genoux aussi. D’une main, il tenait le visage de Julia collé à la cuvette, de l’autre il assena des claques sonores sur le fessier de la belle, faisant trembloter la chair du joli corps.

Julia gémit de douleur, de peur aussi. Elle sentait la verge de l’homme battre contre ses fesses et elle devinait la suite inévitable. En vain, elle voulut se dégager. Mais Claude possédait une force bien supérieure à la sienne. Alors, Julia cessa toute résistance, s’abandonnant au pire. Tel que Claude était placé, cela se fit sans attendre. Son gland gonflé de sang força le passage du sphincter avec des « han » rageurs, et il se mit à pilonner sans relâche le cul de Julia, avec une monstrueuse ardeur.

La brune défaite partit en sanglots, prête à vomir. Cela parut accroître le désir de Claude. Au bord de l’évanouissement, pleurant à grosses larmes, Julia, les yeux fixés sur le bord de la cuvette souillé d’urine, entendit comme dans un brouillard une voix qu’elle crut reconnaître. Claude s’étant arrêté de la défoncer, elle put redresser sa tête et regarder si un secours venait à elle.

C’était Iris !

Julia comprit au visage rayonnant de la femme de Claude qu’elle n’en n’avait pas fini avec son cauchemar.

Celle qui leur avait offert l’hospitalité à elle et à sa fille se tenait là, les jambes un peu écartées, toujours si peu vêtue de cette chemise de nuit qui ne cachait rien, dans une pose arrogante et fière. Son sourire devenu carnassier s’accompagnait d’un regard aux brillances mauvaises et Julia fut au comble de l’horreur lorsqu’elle s’aperçut qu’Iris tenait à la main une caméra vidéo. Elle craignit de trop bien comprendre. Iris ne la laissa pas longtemps dans le doute.

– J’ai là des scènes de vacances parfaitement réussies, ma chérie… lui dit-elle sournoisement, d’une voix lente et menaçante.

Julia voulut parler, supplier. Mais Claude avait repris le bourrage de son anus. Plus fort qu’auparavant encore. Cela donnait à Julia l’impression de recevoir des coups de poignard dans le fondement. Elle imaginait son anus en sang, tant l’autre la prenait avec une bestialité démente. Elle hurla de souffrance et de rage, cramponnée à la cuvette des W.C., le visage inondé de grosses larmes.

– Continue à défoncer notre belle invitée, mon amour… Moi, je vais faire un petit pissou… ânonna Iris, tranquille.

Elle s’approcha des W.C. en repoussant sans ménagement le visage de Julia pour enjamber la cuvette et releva sa chemise de nuit bien haut sur son ventre. Son pubis possédait une crinière fine et dense, d’un noir de jais. Saisissant Julia par les cheveux, elle frotta le beau visage ruisselant de larmes sur son chaton, sans se soucier des gémissements de la jeune femme qui ne tentait même plus de réagir, écœurée.

Et Iris y alla du relâchement de sa vessie !

Julia reçut l’ondée dorée avec un dégoût supplémentaire. Le goût âcre de la pisse emplit ses narines et sa bouche, submergées par le flot répugnant qui lui donnait en prime la sensation de brûlure.

– Ouvre bien la bouche qui a sucé mon mari, avale mon urine et lèche-moi la chatte ! ordonna Iris, excitée, en tirant une nouvelle fois sur les cheveux de Julia.

Celle-ci, au comble de l’aversion, ne put que s’exécuter, dans la nausée et le désespoir le plus absolu. Pour en finir au plus vite.

Claude la sodomisait toujours avec une force décuplée. Julia se croyait déchirée tant il pénétrait loin en elle. Ses lamentations s’étouffaient dans les poils d’Iris. D’une langue forcée, elle lécha la toison odorante de pisse. L’épouse de Claude se redressa un peu afin que sa vulve ouverte soit en contact avec la bouche de Julia pour s’offrir à un gouinage en règle. La langue de la malheureuse dût remplir son office. Elle croyait défaillir. Elle n’avait jamais fait cela, pourtant sa langue fouillait le con avec une ardeur précipitée mais fort adéquate. Et Iris, coulante de cyprine, appréciait au plus haut point ce léchage contraint. Elle roulait des hanches, les yeux fermés, et de sa bouche entrouverte filtraient des soupirs d’aise. Son clitoris était très développé. Julia le prit entre ses lèvres, sans plaisir, juste pour parvenir plus vite à la fin de son calvaire. Le cul éclaté, elle endurait mille morts.

Cette succion eut raison d’Iris. Elle lança de petits cris, puis un long feulement qui alla crescendo. Et elle jouit d’abondance en serrant ses doigts dans la chevelure de sa suceuse.

Son mari, enfin, libéra une interminable giclée de sperme au fond du postérieur de Julia qui crut exploser. Elle eut même un étourdissement.

Julia reprit ses esprits dans les bras de Claude qu’elle repoussa avec une mine horrifiée. Iris avait disparu.

L’homme tenta de la calmer.

– Ne craignez rien de nous. Nous voulons juste un peu de bon temps, ma femme et moi. Je vous demande de rester chez nous juste deux jours, pas plus. Nous allons jouir des plaisirs de la vie, tous ensemble. D’ailleurs, vous avez montré tout à l’heure une fougue qui révèle à quel point vous êtes portée sur les plaisirs des sens…

Julia, avilie, les jambes tremblotantes, eut quand même la force et le courage de gifler Claude. Celui-ci lui rendit aussitôt la claque et, la maintenant par les épaules, rudement, il lui dit, d’un ton où l’autorité le disputait à la colère : « Écoutez, vous n’avez pas bien compris. Vous n’avez pas le choix. Ou vous restez ici avec votre fille et tout se passera bien et vous pourrez partir dans deux jours… Ou bien nous envoyons la vidéo qu’Iris a réalisée de nos ébats à votre mari qui aura ainsi belle opinion des distractions de sa femme lorsqu’elle est loin de lui. Et de sa fille également ! »

– Vous êtes des salauds ! rétorqua Julia, au paroxysme de la haine. Ce qui s’est passé cette nuit ne vous suffit pas ? Que voulez-vous d’autre ? Et ma fille, y pensez-vous, espèce de porc ?

Ses jolis yeux jetaient des éclairs qui n’avaient plus rien de ceux de la femme troublée qu’elle avait été un moment, lorsque Claude était apparu dans la salle de bains et que son charme du beau mâle opérait encore.

– Votre fille, dites-vous ? Vous allez vous rendre compte qu’il n’y a aucun souci à se faire à son sujet. Venez, suivez-moi…

Intriguée et surtout inquiète, Julia s’habilla rapidement de son short seulement et emboîta le pas à l’homme. Il la conduisit dans le vaste salon où elle et sa fille avaient été reçues. Là, Julia retrouva Iris et son mauvais sourire arrogant, installée devant un poste de télévision de grand format où il n’y avait pour l’instant aucune image.

– Asseyez-vous et regardez… proposa la maîtresse de maison en désignant le canapé sur lequel elle-même était assise.

Julia, angoissée, s’attendait au pire. Elle s’assit avec répugnance aux côtés d’Iris. Claude se tenait debout derrière le canapé. Il était toujours nu, encore triomphant de virilité.

À l’aide de la télécommande, Iris mit en marche le téléviseur et la vidéo. Les images apparurent enfin.

Julia fut abasourdie par ce qu’elle voyait. Un monde s’écroulait autour d’elle. Un choc si intense qu’elle crut défaillir à nouveau.

C’était sa propre fille qui occupait l’écran. La douce et gentille Clémentine. Elle n’était pas seule. Et elle s’activait avec un bonheur tellement évident qu’il n’y avait aucun doute sur sa participation volontaire à la scène que découvrait sa mère.

Clémentine, sa longue chevelure blonde ébouriffée, chevauchait un homme de race noire qui l’enfilait d’un sexe énorme et luisant, que Julia pouvait voir entrer et sortir du vagin de sa fille, sous les fesses de celle-ci, qui tournait le dos à la caméra.

Mais ce n’était pas tout. Julia n’en n’avait pas fini avec les découvertes sordides. Un autre noir dit son apparition dans le champ. Il était nu lui aussi, avec une verge dressée, énorme. Il se mit debout devant le lit, face à Clémentine. La fille de Julia ne se fit pas prier pour le prendre en bouche et le pomper avec une délectation enjouée.

Julia resta sans voix devant ce spectacle consternant et méprisable. Ce n’était pas possible. Sa fille se régalant avec deux noirs qui prenaient du bon temps avec elle, en arborant des sourires ébahis.

– La fille vaut la mère, non ? susurra, moqueuse, la belle et inquiétante Iris.

Mais Julia ne l’entendit même pas. Obsédée par l’image sur l’écran où sa fille recevait maintenant une giclée de sperme en plein visage, recevant à pleine bouche le jus blanchâtre. Et elle ne lâchait pas cette queue qui ne dégonflait pas. Clémentine léchait et suçait avec des râles d’émotion moite que les hauts-parleurs faisaient résonner dans le salon, rendant la scène encore plus infâme. On l’entendait parler aussi :

– Je veux ta bonne queue dans mon cul… fourre-moi… oh… fourre-moi vite…

Le grand noir ne se le fit pas dire deux fois. Sans que Clémentine change de position, ne dérangeant pas l’autre noir qui lui occupait le vagin, il la sodomisa d’un coup, la faisant gémir d’enchantement.

Julia ne reconnaissait plus sa fille. De nouvelles larmes coulèrent sur ses joues tandis que Clémentine, au comble du ravissement, criait son plaisir. Elle jouissait par tous ses orifices devant sa mère, accablée.

Julia prit sa tête entre ses mains, elle ne voulait plus rien voir, plus rien entendre. Iris la prit dans ses bras, avec une tendresse inattendue.

– Soyez raisonnable et calmez-vous. Personne ne saura ce qui s’est passé cette nuit, autant pour vous que pour votre fille. Nous détruirons les vidéos juste avant votre départ, devant vous. Vos maris n’en connaîtront jamais l’existence. Il ne s’agira que d’une parenthèse dans votre vie, c’est tout… Et je vous promets que vous ne le regretterez pas. Ni votre fille d’ailleurs.

Sur l’écran dénonciateur, Clémentine jouissait en recevant en même temps la semence des deux noirs, dans le vagin et dans le fondement.

Iris, troublée par la poitrine découverte de Julia, devenait plus entreprenante avec elle. Redoublant d’attentions câlines, elle lui caressait les cuisses. Julia ne s’en apercevait pas, pleurant en silence. Anéantie.

Elle ne réagit même pas lorsqu’Iris caressa ses seins, ni même quand la bouche de la femme pinça entre ses lèvres une pointe rose qu’elle suça lentement. Pendant ce temps, Claude s’occupait de la débarrasser de son short. Il lécha ensuite le minou de Julia tandis que sa femme ôtait sa chemise de nuit avant de rejoindre Claude entre les cuisses de leur prisonnière. Et là, sur le canapé, le couple pervers abusa une nouvelle fois de Julia qui fut possédée, souillée, léchée de toutes les façons.

Claude et Iris avaient l’impression troublante de baiser une morte et cela les excitait davantage.

Julia ne sentit rien, accablée par le chagrin et la honte.

Elle fut laissée sur le canapé lorsque le couple, rassasié, alla enfin se coucher. Julia, souillée, meurtrie dans sa chair et dans son âme tomba dans une profonde torpeur semblable à un coma.

Clémentine, inquiète à son réveil de ne pas trouver sa mère dans la chambre qui lui avait été attribuée, la découvrit ainsi vers midi. Sa séance avec les deux beaux mâles noirs s’était prolongée jusqu’au petit matin mais pour elle, contrairement à sa mère, il n’y avait eu que du plaisir…

Elle dut secouer sa mère avec insistance avant que celle-ci n’ouvre les yeux. Clémentine ne comprenait pas que sa mère se trouvât nue dans le salon, les cheveux en désordre, collés à ses tempes. Et les traînées qu’elle voyait sur son corps ne lui laissaient aucun doute sur les activités nocturnes de Julia.

Oublieuse de ses propres excès de cette nuit, Clémentine fut choquée. Et devant le regard interrogateur de sa fille, partagée entre le désespoir et la colère, Julia ne savait plus comment réagir…

– Maman, mais que t’est-il arrivé pour que tu sois dans cet état ? demanda Clémentine d’un air de Sainte-Nitouche qui déclencha les foudres de sa mère.

– Et toi ? Je sais tout, j’ai même vu tes exploits avec les deux nègres. Je ne savais pas que ma fille pouvait être une salope !

Clémentine devint toute rouge. Elle se dressa d’un bond ; radieuse dans un ensemble de jogging aux couleurs vives, dominant sa mère, nue et profanée, elle avait le beau rôle.

Une vive dispute éclata alors entre les deux femmes.

Julia raconta tout, d’une voix aiguë, omettant juste le début de son aventure avec le beau Claude, bien sûr. Elle parla du chantage dont elles étaient l’objet, des cassettes vidéo. Clémentine partit en gros sanglots. La honte, le remords et la peur la transformaient à nouveau en petite fille devant sa mère. Julia, calmée, la prit dans ses bras pour la consoler. L’orage était passé. Il ne restait plus que deux femmes, victimes des perversités d’un couple malade.

Clémentine confia à sa mère que, lorsque celle-ci était partie prendre sa douche, on avait frappé à la porte de sa chambre. Elle avait cru que sa mère revenait ou bien, peut-être, que l’un de leurs hôtes voulait quelque broutille.

C’était un noir magnifique qui venait s’assurer qu’elles n’avaient besoin de rien. Clémentine lui avait ouvert la porte sans méfiance, vêtue de sa chemise de nuit à la transparence indécente. Le noir rit de son étonnement et, sans préambule, il l’enlaça. Aussitôt, de sa force terrible, il la coucha sur le lit, pesant de tout son poids sur elle.

Clémentine avait bien essayé de se débattre, mais l’homme était trop puissant pour elle. Il déchira le voilage de la chemise et parvint à glisser un doigt dans la fente de son sexe. Après, Clémentine ne comprenait plus ce qui s’était passé. Elle avoua à sa mère son émotion charnelle à ce contact indécent et inattendu. Elle osa dire qu’il ne lui avait pas fallu beaucoup de temps pour s’abandonner aux mains de cet homme qui savait si bien user de son corps. Elle se souvenait vaguement, dit-elle, de la venue d’un autre noir.

La suite n’était qu’un chaos de plaisirs et de folies. Les larmes aux yeux, elle demanda pardon à sa mère, la suppliant de la croire lorsqu’elle lui disait ne pas comprendre son comportement de cette nuit, si différent de sa conduite normale.

Julia ouvrit les bras à sa fille, dans un geste de pardon. Maintenant, elle était sûre qu’elles avaient été droguées cette nuit. Cette idée, plausible, lui permettait de plus de ne surtout pas s’avouer des désirs de libertinage, ni pour elle ni pour sa fille.

Il leur fallait mettre fin à cette insupportable situation.

S’étant ressaisies, mère et fille décidèrent d’agir vite. Julia alla tout de suite vers la télévision. Son inspiration était bonne : la cassette des ébats de sa fille avec les deux noirs se trouvait encore dans le magnétoscope. Elle s’en empara prestement. Au moins, pensait-elle, Clémentine n’aurait ainsi plus rien à redouter de son mari ou de son père. Maintenant, il fallait fuir cette maudite demeure. Julia était encore nue mais, par chance, sous le canapé, elle retrouva son short et son chemisier, que Claude avait déchiré. Elle n’en avait cure. Au point où elle en était, la pudeur n’avait plus de mise. L’urgence était de fuir.

Les deux jeunes femmes sortirent sans problème du mas. Elles se dirigèrent vers le grand portail de bois, mais celui-ci était fermé, bien sûr. Clémentine commença à l’escalader. Elle réussit à parvenir au faîte lorsqu’une voix impérative les fit se retourner toutes les deux. Un des deux noirs qui avait couché avec Clémentine se trouvait à quelques pas derrière les deux femmes.

– Vous avez commis une erreur en tentant de fuir, mesdames. Les maîtres ne vont pas être contents du tout, vous savez, lança-t-il bourru.

– Continue, va chercher du secours ! hurla Julia à Clémentine qui se trouvait à deux doigts de la liberté.

Mais à ce moment, le gardien noir se jeta sur Julia et commença à la frapper du plat de la main. Clémentine ne savait plus que faire. Sa mère criait et pleurait sous les coups. Ce monstre allait la tuer !

Elle n’avait d’autre alternative que de défendre sa mère. Elle sauta du portail pour lui porter secours. Ce qui eût pour effet immédiat qu’elle reçu à son tour une paire de gifles magistrales de la part de son amant éphémère. Le choc l’assomma à moitié.

Les deux jeunes femmes gisaient à terre lorsqu’Iris et son mari arrivèrent en courant. Mis au courant de la situation, le couple eût un rire cruel. Narquoise, Iris ordonna au noir d’amener les deux femmes à l’écurie. Claude la regarda avec un sourire ravi.

Julia et Clémentine furent poussées, traînées, bousculées jusqu’à ce lieu qui sentait la paille, situé derrière le mas. Une fois les deux femmes jetées à terre, sur l’ordre d’Iris, le noir entreprit d’arracher leurs vêtements succincts. L’autre noir arriva pour prêter main forte à son collègue. Le travail accompli, les deux noirs se reculèrent, laissant à terre les deux femmes, gémissantes, implorantes.

Julia parvint à se redresser tant bien que mal. Là, superbe de nudité, elle toisa du regard le couple qui les retenait prisonnières pour lancer d’une voix qu’elle s’efforçait de rendre puissante :

– Ne touchez pas à ma fille, faites de moi ce que vous voulez. J’accepte tout si vous la laissez partir !

– C’est pas une mauvaise idée après tout. Mais on relâchera votre fille après, d’accord ? répondit Claude.

– Non ! Libérez-la maintenant ! s’époumonait Julia.

En vain.

L’affreux couple voulait absolument garder Clémentine sous la main. Julia dut se résigner à accepter cette condition. Sans trop y croire. Elle demanda simplement que sa fille n’assiste pas à ce qui allait suivre car elle se doutait que ce ne serait pas tendre.

– D’accord, je vais la boucler dans la sellerie, dit Claude en saisissant Clémentine par le bras.

Julia, nue jusqu’au fond de l’âme devant les deux noirs et Iris silencieuse, attendait en frissonnant de peur et de dégoût les caprices sadiques qu’elle allait subir.

Claude, après avoir enfermé Clémentine, revint, joyeux et impatient.

Sur l’ordre d’Iris, les deux gardes attachèrent Julia par les poignets à des sangles qui pendaient d’une poutre. À présent, la jeune femme tournait le dos à la petite assistance. Il y eut un sifflement, suivi d’un claquement sec. Julia s’inquiéta sans comprendre. Un autre sifflement et il lui sembla que le feu entrait en elle.

Iris la fouettait !

Ce fut atroce, long et cruel. Méthodique aussi. Julia ne voyait plus rien. La douleur était insupportable, inhumaine. Elle ne parvenait pas à retenir ses cris pour ne pas affoler sa fille qui, de la sellerie proche, ne devait pas manquer de l’entendre. Elle gonflait le dos et creusait ses reins, gestes dérisoires pour atténuer les coups de la lanière de cuir.

Le couple et les noirs se régalaient du spectacle des belles fesses nues de Julia zébrées de rouge. La peau ne saignait pas, mais la limite était atteinte. Claude s’aperçut que sa femme redoublait de violence. Craignant qu’elle n’aille trop loin, il retint son bras armé du fouet.

– Laisse maintenant. Max et Alex vont s’occuper d’elle…

– Non ! Attends… moi d’abord ! répondit, les yeux fous, la belle Iris.

Elle portait un body rouge qui laissait ses jolis seins presque nus. Claude portait uniquement un jean serré et gardait le torse nu.

Iris s’approcha de Julia, le fouet à la main.

La mère de Clémentine, pantelante, sanglotante, tremblait de tous ses membres meurtris. Iris commença par lui caresser le dos avec le manche du fouet en insistant sur les traces rougies de coups. Elle fit de même sur les fesses en se mettant à genoux, le visage éclairé d’un sourire sournois devant la croupe ronde.

Puis elle posa sa bouche et se mit à lécher longuement les marques du fouet. Sa langue arriva au sillon séparant les fesses. Elle suivit la ligne parfaite pour arriver à la corolle de l’anus et elle écarta alors les deux globes de chair tendre et blessée.

– Elle a vraiment un beau cul, ta conquête, mon chéri… souffla-t-elle à son mari, crapuleuse.

Elle fit sa langue plus fine pour tournoyer sur la peau plissée. L’orifice dégageait quelques effluves résultant des assauts que Julia avait subis de la part de Claude. Cela plut beaucoup à la lécheuse. C’est d’une langue joyeuse qu’elle pénétra l’anus encore dilaté et abîmé par les coups de queue. Julia souffrit aussi de ce baiser lubrique et profond qui se prolongeait odieusement. Les yeux fermés, la prisonnière se livra à ces attouchements comme si elle donnait son corps loin de son âme.

La bouche d’Iris quitta soudainement les fesses de Julia. Pour être aussitôt remplacée par quelque chose de dur. La jeune femme pensa qu’un des hommes présents allait la sodomiser. Elle était prête à tout, maintenant. Mais il n’en était rien. C’était le manche du fouet qu’Iris lui enfonçait dans le fondement, avec un diabolique rictus de joie malsaine. Son geste avait la sûreté de l’habitude. Elle glissait entre les parois dilatées de l’anus avec une lenteur savante.

Julia ne put retenir un hurlement.

Du fond de la sellerie, Clémentine entendit le cri de sa mère. Elle vociféra en implorant les tortionnaires de cesser de martyriser Julia.

Mais le manche du fouet, guidé de main de maître par la belle garce, s’enfonçait davantage entre les fesses de la prisonnière. Puis, toujours experte, Iris faisait tourner le cuir et l’agitait d’avant en arrière. Julia n’était plus qu’une plainte sanglotante. La douleur devenait si forte qu’elle ne réagissait plus. Elle se laissait faire, dans un état second, souhaitant mourir.

Enfin, Iris retira le manche imprégné de matières fécales et de sang. Elle fit face à Julia, à moitié évanouie.

– Tiens ma chérie… Suce-moi ça… lança-t-elle, haineuse et ravie, en présentant le manche répugnant à la bouche de la suppliciée.

Pour que celle-ci écarte les lèvres, elle eût encore l’idée de lui pincer atrocement le bout d’un sein. La protestation de Julia s’étouffa dans sa bouche entrouverte, obstruée par le manche infect. Elle se résigna à sucer le répugnant objet sans même se rendre compte qu’un des deux noirs s’affairait à lui introduire son sexe dans le fondement.

Elle n’avait qu’une faible conscience et vit dans un brouillard l’autre garde devant elle. Droit, il lui enfonça son épieu de chair, d’un coup, viril, au fond de sa chatte, tandis qu’Iris continuait à lui faire sucer le manche gluant.

La pauvre Julia fût secouée, ballottée, fouillée par ses trois orifices les plus intimes avec une violence rare. Longuement. Trop longuement.

Et lorsque les deux noirs vidèrent en même temps leur foutre abondant dans son sexe et son cul, elle ne ressentit rien. La malheureuse était évanouie depuis un bon moment, pendue à ses liens.

Du sang coulait, mélangé au sperme entre ses cuisses.

Julia émergea de son malaise en entendant la voix de sa fille.

– Maman ! Qu’est-ce qu’ils t’ont fait, Qu’est-ce qu’ils t’ont fait ? répétait Clémentine, comme une litanie.

Après la voix anxieuse et épouvantée de sa fille, ce furent les odeurs qui parvinrent à Julia. Elle mit du temps à réaliser que c’était elle qui exhalait ces effluves nauséabonds. L’odeur de l’écurie où les deux femmes se trouvaient en était atténuée.

Allongée sur la paille, la brune regardait sa fille d’un regard éteint. Il fallut toute la douceur et la tendresse de Clémentine pour faire recouvrer tous ses esprits à sa mère. Alors les deux femmes pleurèrent dans les bras l’une de l’autre. Toujours aussi nues. En essayant de calmer leur peur et leur honte et formant l’espoir d’arriver bientôt à la fin de leur calvaire. Mais il leur fallait compter sur l’esprit de débauche et de sadisme de leurs hôtes.

Claude apparut vers quatorze heures, avec Max, un des gardiens noirs. Ils amenaient à déjeuner aux prisonnières ainsi qu’un jerrican d’eau. Ils déposèrent le tout devant la mère et la fille, puis, sans un mot, repartirent comme ils étaient venus.

La nourriture se composait de morceaux de gigot froid et de patates. Aucun couteau ni fourchette.

La première chose que les jeunes femmes entreprirent fut de se laver. Sans savon, leur toilette demeura sommaire. Julia souffrait des coups de fouet reçus ainsi que de toutes les pénétrations qu’elle avait endurées. Ses fesses endolories affichaient des zébrures d’un rouge violacé. Le plus terrible était le calvaire cuisant qu’elle ressentait dans son fondement et qui la faisait encore gémir à chacun de ses mouvements. Elle se sentait vidée, cassée, ses jambes avaient du mal à la tenir.

Sans appétit, elles se forcèrent à avaler la maigre pitance. Avec les mains, pareilles à des bêtes. Mais il leur était nécessaire de tenter de reprendre de l’énergie.

Clémentine n’en menait pas large. Elle regrettait sa nuit avec ses amants noirs. Elle ne pouvait comprendre l’impulsion soudaine qui l’avait jetée dans les bras de ces inconnus pour une bacchanale de sexe et de vice. Cela ne lui correspondait en rien. En plus, elle idolâtrait son mari et quelques larmes coulèrent sur ses joues en repentir de ses frasques érotiques. Sa mère la consola du mieux qu’elle le pouvait, en affirmant qu’elles devaient être droguées, que ce n’était qu’un cauchemar. Qu’elles allaient enfin être libres. Quelques jours au soleil effaceraient à tout jamais cette terrible parenthèse de leur vie.

En parlant ainsi, Julia tentait de surtout de se convaincre elle-même, tout en se doutant bien que quelque chose serait brisé à tout jamais dans leur vie. Et elle ne pouvait pas prétendre que leur liberté serait prochaine.

Exténuées, la mère et la fille s’endormirent dans la paille, nues et étroitement serrées l’une contre l’autre, dans un geste de défense puéril, mais qui leur fit connaître un peu de paix.

La nuit n’était pas encore tombée lorsque Claude, Iris et un des gardes, Max, vinrent chercher les deux jeunes femmes. L’autre noir suivait un peu en retrait. Il ramenait un superbe étalon à la robe brune d’une brillance éclatante. Un cheval nerveux et racé qui, en d’autres temps, aurait soulevé l’admiration des prisonnières, adeptes des clubs hippiques.

Julia et Clémentine furent poussées jusqu’au mas, sans un mot de leurs geôliers. Toujours aussi nues et sans défense.

On les mena dans la vaste cuisine de la demeure. Là, sur le carrelage de grès, deux écuelles, remplies de morceaux de viande et de pâtes, étaient disposées à même le sol. À leur grand effarement, elles virent leurs noms inscrits sur chacune des gamelles.

Iris demanda à Max de lier les mains des prisonnières dans leur dos.

Le noir obtempéra sous les regards goguenards du couple. Julia et Clémentine se laissaient faire, la peur au ventre, elles savaient ne rien devoir espérer de bon de ces gens-là. Curieusement, le couple et le gardien étaient vêtus de la même façon. Short noir pour tout le monde. Celui d’Iris était en cuir moulant et une bandelette de même matière enserrait sa lourde poitrine. Les hommes avaient le torse nu.

Leurs mains attachées par de fines cordelettes, Julia et sa fille furent jetées brutalement à terre devant les récipients à la nourriture si peu ragoûtante.

– Allez, mes petites chiennes, mangez votre pâtée… allez !… ordonna Iris avec une joie méchante difficilement contenue.

Julia voulut se révolter.

– Vous aviez promis de nous libérer !… Au moins de laisser partir ma fille.

Iris fit entendre un rire vulgaire. Elle se mit à genoux et le visage tout près de celui de Julia, elle lui dit, doucement et avec une tendresse feinte : « Tu crois vraiment être en mesure de demander quoi que ce soit ? »

D’un geste brusque, elle prit Julia par la nuque et lui plongea le visage dans l’écuelle au risque de l’étouffer. Lorsque la jeune femme put profiter d’un relâchement d’Iris, elle souleva la tête. Des pâtes adhéraient à sa peau, du front au menton. La brune perverse s’adressa alors à Clémentine :

– Regarde ta mère, elle est belle, non ? Alors tu vas la lécher, tu vas la nettoyer avec ta bouche !

Sa voix était hystérique.

– Vous êtes des ordures ! s’écria alors Clémentine en crachant sur les pieds d’Iris.

Celle-ci, folle de rage devant l’attitude de la blonde, se redressa d’un bond pour envoyer un coup de pied dans les côtes de sa prisonnière. Puis, sur un signe énergique, elle intima un ordre aux deux hommes.

Ceux-ci se régalèrent alors de distribuer de fortes claques sur les croupes des deux femmes agenouillées, plaintives et révoltées.

– Eh bien, tu vas faire ce que je t’ai commandé, petite pute, tança Iris, les mains sur les hanches, superbement hargneuse.

Il n’y avait pas d’autres solutions pour Clémentine si elle voulait que la grêle de coups cessât. Pitoyable et maladroite, la langue tendue en avant, encore hésitante, elle commença à parcourir le triste visage de sa mère. Elle aspirait les morceaux de pâtes collés.

Les coups s’étaient arrêtés. Les tortionnaires jouaient maintenant les voyeurs devant les malheureuses. Clémentine essayait de faire vite pour mettre fin à ce supplice avilissant. La nausée montait en elle.

Pendant que la blonde Clémentine léchait sa mère, Iris entreprit de lui caresser sournoisement les fesses, d’un mouvement lent, comme pour en évaluer la beauté et la fermeté.

– Dis-moi, mon amour, susurra-t-elle à son mari, tu n’aimerais pas te faire ce joli cul ?

En comprenant les intentions du couple, Clémentine tenta de se dégager. Mais, déjà, il était trop tard. Claude se plaçait derrière elle, contre ses fesses. Devant la tournure des événements, Julia essaya aussi de se dégager. Mais avec ses mains entravées et la poigne de Max qui la maintenait fortement, elle se trouvait impuissante.

Iris tenait Clémentine en écartant son fessier rebondi, découvrant ainsi la petite rosette anale. Claude avait baissé son short, libérant sa verge tendue. Insensible aux cris de la fille et aux suppliques de la mère, il pénétra d’un coup, jusqu’à la garde, dans le brûlant passage étroit. Clémentine hurla au visage de sa mère qui ne s’était même pas rendu compte, toute occupée à la détresse et à la douleur de sa fille, que Max avait pris position derrière elle. Elle n’eût pas le temps de se défendre que la queue du noir glissait dans sa chatte. Elle en éprouva une sourde brûlure. L’homme se mit immédiatement en mouvement, faisant coulisser son sexe, qui était énorme, dans son vagin.

De l’autre côté, sous le regard tout proche d’Iris, Claude effectuait les mêmes mouvements dans le cul de Clémentine dont les pleurs inondaient l’épaule de sa mère.

Iris abandonna la vision obscène et plaisante de la pine de son mari défonçant le jeune anus de Clémentine pour se pencher sur le visage des deux femmes rapprochées. Elle empoigna les cheveux de chacune, sournoise, démoniaque. Les coups de reins des deux mâles en rut faisaient se toucher les visages. Iris s’appliqua à ce que la bouche de Julia s’écrase sur celle de sa fille.

– Baisez-vous à pleine bouche mes belles salopes… je veux voir ça ! exigea la femme de Claude, sûre de sa poigne.

Entre les râles de souffrance et de haine qui les habitaient, la mère et la fille ouvrirent toutes grandes leurs bouches en sanglotant. Leurs dents, entrechoquées, firent un méchant bruit.

Les lèvres écrasées, elles entendirent encore la voix de leur tyran :

– Mettez-y la langue aussi ! hurla Iris au comble d’une excitation dépravée.

Avec ce qu’elles ressentaient comme des outrages, Julia et sa fille ne faisaient plus cas de leurs gestes. Le cauchemar continuait, c’était tout. Elles obéirent, désespérées.

– Regardez-les ! Regardez donc la mère et la fille qui se font un suce-museau… Comme elles sont câlines entre elles. Regardez, mes beaux mâles les putes que vous enfilez ! lançait la brune en riant, aux deux hommes besognant les femmes ligotées.

Claude et Max redoublaient d’ardeur, les yeux accrochés au baiser incestueux entre Clémentine et sa mère.

Max, qui baisait Julia, rythmait la cadence de ses reins d’une régularité constante. Julia ne souffrait plus. Elle sentait juste que le noir avait un membre disproportionné et que sa chatte était devenue humide.

Elle commençait à éprouver des sensations d’euphorie sensuelle qu’elle s’interdisait de reconnaître. Elle était sur le chemin du plaisir. Les yeux résolument fermés, Julia repoussait la chaleur de satisfaction qui l’envahissait, usant là de toute la lucidité qu’elle possédait encore.

Sa fille continuait à passer sa langue brusque et crispée dans sa bouche grande ouverte. Clémentine aussi ressentait une vague émotion charnelle dans tout le corps.

C’était maintenant comme si la mère et la fille, voulant oublier le plaisir étrange qui les gagnait, se donnaient à fond l’une à l’autre dans ce baiser saphique. Pourtant, Clémentine, malgré sa rage et ses efforts, ne pouvait dominer complètement ses impulsions. Sa langue tourna dans la bouche de sa mère avec plus de lascivité et Julia répondit à ce baiser en remuant elle aussi sa langue. C’est elle qui devina la première, la montée du plaisir chez sa fille. Un sourd gémissement naissait dans la gorge de Clémentine pour venir se répandre dans sa bouche. Elle en fût oublieuse de sa propre jouissance.

Dans un orgasme irrésistible, Clémentine hurla le déferlement de son plaisir dans la gorge de sa mère, creusant ses reins vers Claude. Celui-ci ne retint pas plus son spasme. Il libéra une grosse giclée de foutre dans le fondement de la blonde.

Julia en fut abasourdie. Elle avait réussi, non sans mal, à laisser ignorer ses sensations.

Sa fille frissonnait de toute sa peau.

Max continuait de limer Julia en la maintenant serrée aux hanches.

Iris, ravie de la réaction de Clémentine, fit un clin d’œil au noir en lui désignant la blonde pâmée. Il comprit de suite et accéléra la cadence de ses coups de verge dans la chatte de Julia. Puis, sentant son plaisir approcher, il se décrocha de la mère pour placer son membre luisant de cyprine entre les visages des deux femmes encore à se frôler. Iris s’était accroupie sur Julia pour l’immobiliser, tout en la tenant à nouveau par les cheveux.

Claude fit de même avec Clémentine en lui soulevant la tête face au sexe monstrueux du noir. Max, d’un simple mouvement des reins, enfonça sa queue entre les lèvres de la blonde qui étouffa un râle de refus. Ce simple contact forcé suffit au garde pour jouir. Une cascade de foutre coula dans la bouche de Clémentine qui réussit tout de même à en recracher un peu, imprégnant ses lèvres et son menton.

– Toi… lèche ! ordonna Iris en tirant sur la chevelure de Julia.

Celle-ci dût se soumettre à la lubie de la sadique brune. D’une langue molle, elle lécha la bite noire, au grand ravissement de la petite assistance. Puis elle se plia à passer sa langue sur le menton et les lèvres, poisseuses de foutre, de la fille. Iris et Claude l’obligèrent également à nettoyer l’intérieur de la bouche de Clémentine.

Les deux femmes reniflaient encore une fois leurs larmes. Pourtant, malgré l’odeur forte du foutre, ce baiser contraint ne les empêcha pas de se communiquer une certaine tendresse. Et Julia savait qu’il s’en était fallu de bien peu pour qu’elle connaisse elle aussi le plaisir. Dans leurs tourments, elles parvenaient à se donner du courage en dépassant les limites de l’amour filial.

Max caressa de sa verge visqueuse les joues des deux femmes, dans l’attente, peut-être, de quelque chose de mieux. Mais Iris, décidément maîtresse des perversités les plus blessantes, avait une autre idée.

– Toi, la mère qui te régales avec la bouche pleine de ta fille, tu vas avoir droit à un autre délice, plus goûteux encore. Tu vas lécher le cul de ta vicieuse d’enfant !

– Ne me demandez pas ça ! Je vous en prie, je vous en prie… pas ça…

– Obéis et tais-toi, sinon je te fouette et ta fille aussi jusqu’au sang ! vociféra Iris en assenant un violent coup de poing sur les reins de Julia qui pleurnicha sous la douleur.

– Fais-le, maman… fais-le… Je ne veux pas que l’on te frappe… sanglota à son tour Clémentine.

On fit retourner cette dernière tout en maintenant Julia dans sa position. Tout de suite, la fille fut en place, la croupe offerte contre le visage de sa mère. Iris écarta la bonne et jolie paire de fesses de Clémentine sous le regard horrifié de Julia. Une traînée blanche et luisante de sperme suintait de l’anus ainsi dégagé. Sous la pression de la main de Claude, Julia y appliqua une bouche pincée. L’homme la força, en lui tirant les cheveux, à sortir la langue et elle dût se résoudre à toucher les plissures du petit trou sali par les assauts enculatoires.

– Allez, ma chérie. Elle aime sûrement ça, ta bonne fille ! regarde comme elle se donne… incita Iris malicieusement.

Et c’était vrai que Clémentine creusait ses reins en frissonnant.

Julia, scandalisée par l’attitude de sa fille qu’elle ne reconnaissait décidément plus, dut dominer la nausée qui montait en elle pour continuer malgré tout sa léchouille forcée.

Mais son épreuve devint pire lorsque Clémentine, se cambrant davantage, commença à gémir langoureusement, tandis qu’Iris promenait sa main, du dos aux fesses de la blonde, les yeux pétillants d’un bonheur malsain.

Ce que Julia ne voyait pas, c’était que sa fille s’occupait activement, de la bouche et de la langue, des verges érigées de Claude et de Max, en même temps. Personne ne la forçait à cette pratique buccale. C’était elle qui, voyant les gros membres devant son visage, avait eu l’impulsion de les prendre en bouche en écartant au maximum ses lèvres pulpeuses. Même avec son mari qu’elle adorait, Clémentine ne s’était jamais conduite d’une façon aussi dévergondée. Non pas qu’elle n’osait pas, mais tout simplement cela ne correspondait pas à ses désirs profonds. Là, à présent, elle découvrait un plaisir licencieux, sans limite, qui comblait son jeune corps fougueux d’un bonheur érotique inconnu et terriblement enivrant. L’euphorie qui gagnait ses sens lui faisait oublier que c’était se propre mère qui lui prodiguait une langue au cul, qu’elle trouvait magistrale. Peut-être, dans son inconscience pâmée, cela lui procurait-il une excitation supplémentaire.

Iris lui faufila un doigt dans le con pour la branler savamment.

Clémentine eut un sursaut de bonheur en se sentant enfilée de la sorte et son acharnement à sucer les deux grosses queues n’en fût que plus enthousiaste.

– Rentre bien ta langue dans le cul de ta fille, ramone-la, fouille-la jusqu’à la merde ! Sens comme elle est heureuse cette chienne ! disait Iris à Julia qui se sentait sur le point de vomir. Sa langue fourrageait avec brutalité le petit trou de Clémentine. Et la colère montait en elle de voir sa fille se conduire de la sorte.

Prise ainsi par tous les trous à la fois, Clémentine s’envola bien vite dans un nirvana de jouissances effrénées. L’orgasme qui montait de son ventre et de ses reins fut d’une violence fantastique. Claude et Max, en même temps, éjaculèrent sur son visage angélique.

Clémentine, avec des vagissements de plaisir, la bouche grande ouverte sur la pluie de sperme tiède, se régalait de sa propre perversité. La liqueur blanchâtre se répandit au fond de sa gorge, sur ses joues, son menton. Ravie, elle avala avec délectation les humeurs sexuelles des deux hommes. Du foutre s’étala sur ses blonds cheveux longs.

La main d’Iris, aux doigts enfoncés entièrement dans la chatte de Clémentine, se trouva inondée de mouille qu’elle força Julia à lécher. Celle-ci pleurait et ses larmes se mélangèrent à la cyprine de sa fille.

Clémentine, belle baisée assouvie, glissa sur le côté. Sa mère, fourbue de haine et de honte, se laissa tomber, la tête sur les cuisses de la fille. Toutes les deux toujours entravées aux poignets.

Les deux femmes furent abandonnées ainsi sur le sol de la cuisine, l’une désespérée, l’autre cassée d’extase. Iris et les deux hommes s’étaient éclipsés discrètement.

Revenu de sa torpeur, Julia, la tête encore sur la cuisse de Clémentine, parla la première, doucement pour ne pas être entendue des autres qui ne devaient pas être bien loin.

– Ma fille, oh ! ma fille, comment as-tu pu te comporter de la sorte ? C’est ignoble, dégoûtant avilissant…

– Maman, ne m’en veux pas. Je ne sais pas ce qui m’a pris. J’ai eu très chaud, d’un coup. Partout. Je n’avais jamais ressenti une émotion pareille. Je ne pouvais plus me dominer. C’était comme si une autre personne se trouvait en moi. Maman… Je dois te dire que… j’étais merveilleusement bien !

– Comment oses-tu parler de la sorte, sanglota Julia, désespérée.

– Tu dois me comprendre Maman. Peut-être n’as-tu jamais éprouvé ces effets-là ? J’étais comme une bête, mais je vivais un moment intensément bon. Une extase que je n’ai jamais connue. Des sensations nouvelles, un plaisir inconnu, même avec mon mari…

– Je t’en prie, ma chérie, arrête de parler comme ça !

– Non maman, je dis ce qui est. Je veux que tu le saches et que tu me comprennes. Je te dirais même que je regrette que tu n’aies pas connu les mêmes sentiments.

– Mais tu ne sais plus ce que tu dis !

– C’est toi qui ne sais pas. Tu ne parlerais pas de la sorte si tu avais été à ma place, prise comme je l’ai été.

– Clémentine, tu deviens folle !

– Pas le moins du monde. Je ne veux pas me voiler la face, c’est tout. J’ai aimé ça, c’était éblouissant. Et je voudrais que, toi aussi, tu connaisses cela.

Julia songea alors à son attirance inexplicable et surtout incontrôlée pour le beau Claude, la veille au soir. Pour ce qu’elle avait éprouvé à ce moment-là, elle se devait de pardonner à sa fille. Elles s’étaient conduites toutes les deux comme des putains. Pas de celles qui se font payer, mais plutôt de celles qui se font baiser en cachette, hypocritement, salement. Se régalant des interdits pour mieux en jouir.

Julia en était là de ses pensées lorsqu’Iris fit son entrée dans la cuisine. Seule.

– Alors, comment vont les superbes vicelardes ? lança-t-elle, ironique et souveraine.

Elle était entièrement nue et ses seins, forts, aux tétines larges et brunes, frémissaient à ses mouvements. Le triangle de son sexe, d’un noir épais, faisait une tache d’insolence sur sa peau blanche.

– Toujours rebelles aux plaisirs de la vie, mesdames ? demanda-t-elle en riant.

– Pas moi. J’accepte de me soumettre à vos désirs, Iris, répondit la blonde Clémentine, la voix étonnamment claire.

– À la bonne heure. Voilà une sage décision. La fille est devenue raisonnable… Et la mère ?…

Julia, aussi furieuse après sa fille qu’à l’égard de leur geôlière, éructa plus qu’elle ne dit :

– Allez vous faire foutre !

Iris se mit à rire de la réponse courroucée de Julia.

– Mais nous faire foutre est un des plus grands bonheur de l’existence, n’est-ce pas, jolie Clémentine ?

La blonde hocha la tête avec un sourire complice. Iris la détacha de ses liens, non sans avoir auparavant déposé un baiser sur sa bouche en cœur. Le regard des deux femmes annonçait déjà des joies plus profondes.

Alors, libre de ses mouvements et debout, Clémentine, sans se soucier le moins du monde de sa mère, enlaça Iris. Les bouches écrasées l’une sur l’autre s’épousèrent pour un baiser profond et prolongé. Les langues dansèrent un ballet passionné dans un chuintement de salive très doux. Puis, toutes les deux aidèrent Julia, qui restait entravée, à se lever, et, en la soutenant, passèrent dans le grand salon.

Là, les deux noirs, Alex et Max, entièrement nus eux aussi, la biroute vaillante et les bras croisés, attendaient sagement de chaque côté du canapé. Claude était invisible.

Iris entraîna Julia sur le canapé et s’assit à ses côtés en invitant Clémentine à en faire autant. Julia se trouva entre sa fille et la brune. Ses bras et ses poignets lui faisaient mal. Rassurée par la présence des deux noirs à ses côtés, Iris accepta de la délier. Puis elle se pencha par dessus Julia pour prendre Clémentine par le menton, et, après un baiser d’une extrême sensualité sous le proche regard de la mère, Iris dit d’une voix un peu rauque à la blonde sous le charme :

– Comme ta mère ne veut pas jouir de nos jeux, c’est toi qui vas lui donner de grands frissons d’amour…

Clémentine lui demanda de quelle façon, tandis que sa mère laissait voir son angoisse dans ses grands yeux émeraude.

Iris fit claquer ses doigts. Alex, un des gardes, s’approcha des trois femmes, un coffret en laque entre ses mains. La brune perverse offrit à Clémentine d’ouvrir la boîte. La blonde le fit de suite, impatiente. Ses yeux s’écarquillèrent d’une surprise heureuse.

Deux superbes godemichés à la taille impressionnante, d’une couleur chair parfaite, aux formes imitant superbement deux vrais phallus, reposaient dans un écrin de velours rouge. Clémentine n’en n’avait jamais vus. Elle cacha son trouble évident sous un sourire amusé.

Julia, anxieuse à l’extrême, choquée, écœurée par le visible ravissement de sa fille, considérait les deux instruments comme un supplice nouveau qu’elle allait devoir affronter. Et elle comprenait que sa propre fille devait le lui faire subir.

Elle entendit Iris lui ordonner de se mettre en position accroupie sur le canapé. A quoi bon résister ?

Julia eût pour Clémentine un regard pesant de reproches où perçait même une animosité peu amène. Mais la fille, trop excitée déjà, n’y prit garde. Accroupie ainsi qu’on le lui avait ordonné, Julia présenta sa belle croupe pleine à sa fille et à Iris. Les deux gardes assistaient au spectacle, en silence. Cela ne la gênait même plus.

– Tu vas mettre le premier gode dans la chatte de ta mère. Mais d’abord je vais la branler un peu, juste pour la faire mouiller, expliqua Iris en glissant sa main entre les cuisses de Julia, par-derrière.

Le clitoris était rêche, sec. Le doigt habile de la brune ne fit que raidir le petit morceau de chair. Elle exigea de Clémentine qu’elle lèche le croupion de Julia. Trop empressée de prodiguer à sa mère des privautés indécentes, celle-ci n’eut pas besoin d’autres encouragements.

Elle s’agenouilla devant le canapé, plaça son visage contre les fesses offertes et se mit à la tâche sans faillir. Elle avait toujours trouvé que sa mère possédait une croupe superbe et de devoir lui rendre hommage avec sa bouche lui procurait une joie voluptueuse intense. Le nez enfoui dans le sillon séparant les globes fessiers, sa bouche collée à l’anus, elle promena sa langue autour du petit trou avec toute l’habileté possible.

Iris continuait à caresser la vulve de sa victime. Mais nulle cyprine ne venait mouiller ses doigts.

Julia, la tête enfoncée sur le dossier du canapé, ne tentait aucune résistance, avilie et résignée. La langue de sa fille qui titillait son fondement ne lui amenait rien d’autre qu’un chatouillis discret et inefficace. Sa fille prolongeait ses coups de langue sur l’anus.

Iris s’occupa d’enfiler Julia avec le phallus imité. Elle le lui entra d’un seul mouvement mais avec une délicatesse étonnante de sa part. Écartant les chairs du lieu intime, l’objet fut bientôt au fond du vagin.

Comme elle ne se débattait pas, Julia ne souffrait d’aucune brutalité. Le godemiché ne lui procurait qu’une sensation de froideur. Elle dût s’avouer, honteuse malgré tout, que sa fille savait jouer de la langue car, de ce côté, un étrange et doux bien-être naissait en elle.

Mais Iris, du regard, intima à Clémentine l’ordre d’enfiler le second godemiché dans le cul de Julia.

Cela ne se fit pas sans mal, malgré la docilité de la brune soumise. Et Julia laissa échapper quelques petits cris de douleur en plantant ses dents dans sa main. Enfin, au bout de quelques efforts, la fausse bite fut en place dans l’anus étroit encore endolori des sévices récents.

Il y eut plus de souffrances encore lorsqu’Iris et Clémentine entamèrent leurs mouvements de va-et-vient dans les deux orifices de Julia. Ce fut d’abord atroce. Il semblait à la mère de Clémentine que les deux engins se rejoignaient à l’intérieur de son corps. L’impression d’être coupée en deux. Et sa fille et l’autre qui continuaient, en allant de plus en plus vite, plus fortement…

Julia n’en pouvait plus. Elle finit par être vaincue par la douleur et ses hurlements remplirent le salon sous le regard goguenard de Max et Alex qui attendaient toujours sagement les bras croisés.

Mais, à force de se faire reluire de la sorte, malgré les souffrances, une autre sensation imprégna peu à peu Julia, beaucoup plus charnelle, plus franchement sexuelle.

Ses cris de douleur allèrent en s’apaisant, pour ne devenir qu’un râle murmuré. Encore une fois, la belle jeune femme à l’allure si distinguée, se débattait contre des plaisirs contradictoires qu’elle aurait voulu éteindre mais qui se montraient plus forts que sa morale. Une chaleur incontournable la gagnait, venue du plus profond de son être de chair et qui irradiait son sexe et ses reins. Malgré l’état second où elle se trouvait, un peu de conscience lui commandait de retenir les élans de son corps. En vain. Cette fois, elle ne serait pas la plus forte.

Elle eut des soupirs tout d’abord. Puis ses soupirs se transformèrent en gémissements tendres de plus en plus longs, de plus en plus profonds. Enfin, ce fut l’explosion d’un hurlement d’agonie de volupté incontrôlée. Julia creusait ses reins sous les pénétrations d’Iris et celles de sa fille. Des éblouissements noyaient son regard. Sa bouche se tordit en un rictus de plaisir. Elle abandonnait toute pudeur pour ne laisser vivre que ses sens exacerbés. Elle jouissait d’une folle manière, échevelée, excentrique. À la limite de l’évanouissement.

En voyant sa mère ainsi, enfin gagnée par le vertige des plaisirs charnels, Clémentine se sentait submergée d’ondes du bonheur. Elle échangea un clin d’œil égrillard avec Iris. Les deux femmes continuèrent à activer les godemichés jusqu’à l’écroulement de Julia.

Lorsque celle-ci glissa sur le canapé, la peau parsemée de gouttelettes de sueur, la respiration forte, elles attendirent un instant avant de retirer les faux sexes des orifices dilatés. Il y avait un peu de sang tant elles y étaient allées avec conviction. La jolie jeune femme s’en plaignit.

Sans plus attendre, Clémentine plongea son visage entre les cuisses de sa mère. Elle baisa le triangle du pubis avec un amour de tendresse, par petits bécots légers. Puis elle descendit plus bas, entre les lèvres vaginales endolories. Là, ses baisers se firent moins chastes. De la langue, elle caressa l’intérieur de la vulve, très lentement, mais profondément. C’était d’une telle manière exquise que Julia en eût quelques soupirs de délices.

Clémentine releva son visage, menton et bouche luisants de mouille et d’un peu de sang, pour murmurer à sa mère d’une petite voix :

– Oh, maman, je bois le sang qui m’a donné la vie. Ton sang, ta cyprine… Oh, comme je t’aime, Maman, comme je t’aime…

Et elle enfouit à nouveau son visage d’ange blond entre les cuisses de sa mère, le nez sous la touffe de poils pour aspirer et lécher les lèvres et le vagin trempés.

Lorsqu’elle se mit à sucer le clitoris érigé, Julia trembla une nouvelle fois de tout son être frissonnant de luxure. Elle ne mit pas longtemps à jouir. Une apothéose sensuelle de plaisirs extrêmes où les joies voluptueuses rivalisaient avec un relâchement bestial peu conforme aux manières d’une femme de cette classe.

Lorsque Julia fut apaisée, elle prit sa fille dans les bras et les deux femmes eurent un long baiser à perdre haleine, un vrai baiser de femmes amoureuses qui excitait Clémentine, émue de tout son jeune corps. Elle se lovait contre sa mère, ventre brûlant et frémissant, le chaton ruisselant de désir.

Iris s’était approchée et caressait, presque cérémonieusement, le haut des cuisses et la croupe splendide de Clémentine. Elle y posa la bouche. La chair tendre lui donna envie de promener sa langue sur les douces rondeurs, avant de suivre le sillon entre les fesses pour se fixer sur la rosette mignonne de l’anus. Là, tandis que la mère et la fille continuaient à se bécoter langoureusement, Iris pénétra la cavité odorante et sensible. Clémentine eût un soupir qui l’invitait à continuer.

La blonde eut le croupion léché, sucé, aspiré, branlé, enfilé. Ses gémissements allèrent crescendo. Sa chatte se frottait contre celle de sa mère, toute aussi émoustillée que sa fille. Clémentine se contorsionna pour mettre sa main sur le minou de sa mère. Julia s’abandonna avec un long feulement tandis que sa fille entrepris de titiller le clitoris durci. Iris, tout en léchouillant le trou du cul de la blonde, lui avait enfoncé deux doigts dans le vagin inondé mouillé.

La mère et la fille, incroyablement excitées, s’embarquèrent pareillement sur les flots chavirants de la fête amoureuse.

Pendant quelques instants, dans le salon, on n’entendit plus, entre les soupirs sensuels et rauques de femmes, que le clapotement des doigts dans les vagins trempés et le lapement de la langue d’Iris dans l’anus de Clémentine.

Julia, la première, rugit en serrant sa fille fortement contre elle, toute agitée par les spasmes orgasmiques qui foudroyaient son corps. Clémentine suivit, presque dans le même temps. Elle creusa davantage ses reins en se raidissant tout d’abord, puis elle laissa éclater sa jouissance en poussant des petits cris qui se terminèrent par un vagissement venant de ses entrailles.

Et la mère et la fille se trouvèrent réunies dans le même orgasme terriblement bouleversant. L’amour avait franchi les limites du déraisonnable pour aller plus loin encore. Leur inceste contre-nature s’était imposé dans un tourbillon de plaisirs charnels, jouant de l’obscène et du merveilleux avec un égal bonheur qui ravissait les deux femmes devenues amantes au-delà de tout.

Maintenant rassérénées, elles restaient enlacées, voluptueusement tendres et câlines. Complices de leurs audaces impudiques et interdites.

Iris les abandonna en ne laissant qu’un des gardes. Alex, pour leur éviter toute idée de fuite.

Épuisées, le corps encore ému, les deux jeunes femmes sombrèrent dans un profond sommeil, pelotonnées, amoureuses. Le visage d’ange de Clémentine sur le sein de sa mère.

Le jour était déjà levé lorsque Julia ouvrit les yeux. Elle ne comprit pas de suite pourquoi sa fille se trouvait dans ses bras, sur ce canapé. Pourquoi elles étaient nues toutes les deux. Mais, peu à peu, les souvenirs de la nuit lui revinrent en mémoire.

Un immense dégoût envahit la belle Julia. Elle se souvenait de tout avec effroi, mais elle ne pouvait faire semblant de nier son plaisir. Elle était aussi coupable que sa fille, peut-être plus encore. Des gouttes de sueur se mirent à briller sur ses tempes et dans son dos. L’angoisse et surtout la honte misérable s’installaient en elle. Comment avait-elle pu en arriver là ?

Julia se souvenait aussi qu’elle avait failli jouir tandis qu’un des deux noirs la baisait par derrière, dans la cuisine, dans une situation des plus avilissantes. Et également le trouble uniquement charnel qu’elle avait éprouvé pour Claude et la séance dans la salle de bains…

Elle ne se reconnaissait plus. Jamais auparavant, elle n’avait été attirée par un autre homme que son mari. Et celui-ci la comblait divinement. D’autre part, elle ne reconnaissait plus sa fille. Clémentine, qu’elle adorait bien évidemment, se montrait sous un jour insoupçonné jusque là. Elle se révélait avide de sexe et de pratiques extrêmes.

Julia n’avait jamais couché avec une femme. Cela ne l’intéressait nullement. Du moins le prétendait-elle, persuadée d’être sincère. Et il fallait que ce soit avec sa propre fille qu’elle découvre les joies du saphisme. Et la révélation qu’elle aimait ça lui faisait horreur.

Julia regardait sa fille, toujours endormie sur son sein, dans le touchant abandon de son jeune âge, insouciante et semblait-il, heureuse. Attendrie, Julia promena une main légère dans les longs cheveux blonds de Clémentine qui ouvrit les yeux, engourdie, un joli sourire aux lèvres.

Ni la mère, ni la fille ne parlèrent. Les mots auraient été inutiles. Quand même, Julia déposa un baiser sur le front de Clémentine en la serrant contre elle. Un long moment, elles restèrent ainsi lovées l’une contre l’autre.

Enfin, les membres un peu raidis, les deux femmes se levèrent du canapé. Alex, le garde, était toujours là, nu et vigilant. Dès qu’elles furent debout, il passa dans la cuisine pour en revenir un instant plus tard, tenant à bout de bras un plateau garni d’un bon petit déjeuner. Il disposa le tout sur la grande table de bois de la salle à manger et reprit sa station debout, à quelques pas des deux femmes.

Julia et Clémentine déjeunèrent copieusement. Face à face. Si Julia dût se forcer, Clémentine montrait un solide appétit.

Leur nudité était devenue quasi naturelle. Celle du noir pareillement, ou presque. Il y eut un regard complice entre la mère et la fille lorsqu’elles virent que la bite d’Alex se dressait à angle droit. Un rire nerveux s’échappa de la gorge de Julia. Elle ne pouvait s’empêcher de repenser à la verge de l’autre noir qui l’avait pilonnée avec tant de brio. Le ridicule de la situation ne lui échappait pas. Mais elle fut choquée lorsque sa fille annonça :

– Je prendrais bien une queue en tartine dans mon café, pas toi ?

Julia fit de grands yeux courroucés, mais cela n’empêcha pas Clémentine de demander à Alex d’approcher. Il obéit en jetant un regard autour du salon. Il avait compris que la position de sa verge au mieux de sa forme devait agacer sournoisement les deux femmes nues mais il craignait l’arrivée inopinée de ses patrons.

Il s’approcha de Clémentine bite en avant. Malgré l’inquiétude visible de sa mère, Clémentine prit la verge noire dans sa main et, de l’autre, elle commença à l’enduire de beurre à l’aide d’un couteau. Le noir se laissait faire sans montrer aucune crainte.

Julia n’arrivait pas à cacher le trouble qui la gagnait malgré elle. Elle regardait sa fille tirer Alex par la queue et la tremper dans le café chaud. Alex fit une courte grimace mais il ne recula pas. Alors, Clémentine au regard gourmand porta la grosse pine beurrée à sa bouche pour la sucer avec une délectation sadique. Les yeux plongés dans ceux de sa mère.

– Hum, comme c’est bon. Tu devrais goûter, Maman chérie. Tu n’as jamais eu une tartine pareille. C’est délicieux. Tiens, à toi…

Et elle lui offrit la pine au beurre accompagnée d’un clin d’œil lourd de sous-entendus salaces. Julia hésita. Pas longtemps. Ce noir appendice luisant commençait à la titiller sérieusement. Elle se pencha et goba, à son tour, le gland gonflé d’Alex. Clémentine la regardait, ravie. Le beurre donnait à la queue noire un goût particulier, un mélange subtilement aigre. Cela n’empêchait pas Julia de pomper, lentement. Le garde était en extase.

Quelques coups de langue bien appliqués et la mère laissa la verge tendue à sa fille qui suça un moment, les yeux fermés. Enfin, la mère et la fille, d’un bel ensemble, léchèrent le membre dur en même temps. Leurs bouches se rencontraient, leurs langues pareillement. Julia le prit dans la main pour le branler délicatement. Sa fille caressait les bourses. Ce ne fut pas long. Un long trait de foutre inonda les deux suceuses. D’autres suivirent. Clémentine et Julia riaient, leurs beaux visages maculés de traînées blanches. Elles se baisaient la bouche, suçaient leurs langues avec un bruissement humide.

Elles étaient ainsi affairées lorsqu’il y eut comme un fracas dans leurs dos. Iris et Claude étaient entrés dans le salon. Furieux ou jouant la comédie.

– Ah, les garces ! On les laisse seules et voilà qu’elles s’envoient Alex ! glapissait la belle Iris en furie.

– On ne se l’est pas envoyé, répondit Clémentine, juste une bonne pipe, c’est pas un drame avec tout ce que vous nous avez fait subir !

Iris, qui était vêtue d’un body en lamé doré transparent, se tenait devant les deux jeunes femmes, les mains sur les hanches, arrogante. À ses côtés, Claude, qu’un simple short noir habillait, invectivait Alex qu’il chassa hors du salon.

– Puisque vous aimez tant vous fourrer de grosses bites dans la bouche, vous allez être servies mes jolies salopes ! Suivez-nous et, attention, pas de mauvais coups, sinon vous le regretterez amèrement !

La voix d’Iris, percutante et déterminée, donnait le frisson aux jeunes femmes prisonnières.

Julia et Clémentine furent conduites à l’écurie. Cette fois, le superbe étalon brun se trouvait là. Impassible et superbe devant la mère et la fille toujours aussi nues.

Iris se saisit d’une cravache pendue au mur. Elle en cingla l’air devant les jeunes femmes apeurées.

– À genoux devant moi, vite ! siffla la brune, admirable de mépris.

En s’exécutant, Julia se dit que le pire allait venir. Elle ne se trompait pas. Mais son dégoût franchit un nouveau cap en entendant Iris.

– Vous allez vous occuper d’Oscar, ce bel étalon qui a une bite comme vous ne pourrez jamais en rêver !

Julia cria, hurla plutôt un « non ! » qui se voulait catégorique.

La cravache siffla et une atroce brûlure lui embrasa le dos. Pourtant, les yeux humides, elle voulut encore tenir tête. Nouveau coup et la lanière l’atteignit sur les seins.

L’immense douleur la fit chanceler. Alors, Clémentine essaya de s’interposer en se plaquant contre sa mère, le dos tourné à Iris. Elle reçut le cuir sur la croupe. Et les coups de cravache commencèrent à pleuvoir. Les deux femmes, en essayant de parer à la correction, tombèrent sur la paille odorante. Elles n’étaient plus que souffrance, cris et sanglots.

Enfin Iris se calma devant la mère et la fille gémissantes qui s’accrochaient désespérément l’une à l’autre. Elle leur commanda de se lever et de s’approcher de l’étalon rendu nerveux par les cris et les sifflements de la cravache.

Clémentine soutenait sa mère, rompue par les coups reçus. Toutes les deux saignaient aux zébrures qui marquaient leurs corps.

Oscar, le pur-sang, poussa un hennissement qui fit tressaillir les prisonnières tandis que Claude les plaçait de chaque côté de l’arrière-train de l’animal.

– Caressez-lui la croupe, qu’il se rassure avant que vous ne lui fassiez vos gâteries… conseilla la troublante Iris dont le regard brillait d’étincelles sournoises.

Julia et sa fille passèrent en pleurant une main peureuse sur la croupe scintillante d’Oscar et sur ses jambes. Il frémissait.

Iris les scrutait, vivement excitée, en caressant sa cravache. Puis elle ordonna aux deux jeunes femmes d’embrasser la croupe du cheval. Toujours menaçante.

Clémentine posa sa bouche la première à cet endroit-là.

Elle fut surprise par l’odeur que dégageait le pelage de l’étalon. Forte sans être trop désagréable. Julia eut la même sensation olfactive. Toutes les deux s’efforcèrent de bécoter cette croupe musclée en montrant le moins de dégoût possible. Iris restait vigilante et Claude surveillait le cheval pour éviter tout accident.

Mais les jeunes femmes n’en avaient pas fini avec l’odieuse brune.

– Soulève la queue d’Oscar, mon Claude chéri. Je veux que les filles voient bien le croupion…

Claude fit ce que demandait sa femme. Le sphincter apparut sous la base de la queue en panache du cheval. La mère et la fille contemplèrent avec effroi ce fondement répugnant. Elles crurent défaillir lorsqu’Iris leur dit, douce et mielleuse :

– Maintenant, mes belles gourgandines, vous allez lécher le trou du cul que vous voyez là…

La monstruosité qu’exigeait la brune était au-delà des pires abominations. Pourtant, il fallait bien qu’elles obéissent, sinon le supplice de la cravache risquait de leur être à nouveau administré, car leurs tortionnaires tenaient à ce qu’elles soient soumises à tous leurs délires.

Surmontant son dégoût, Julia, en fermant ses yeux luisants de larmes, avança un bout de langue hésitant. Elle manqua de vomir en touchant la peau au sale goût de crottin.

Sa fille vint joindre sa langue à la sienne. Elle pleurnichait en reniflant bruyamment. Nausées, répulsions et honte enfouies sous la peur, les deux femmes s’exécutèrent. Elles n’osaient avaler leur salive et leurs mentons luisaient de coulures de bave. Elles s’efforçaient de respirer le moins possible tant l’odeur pestilentielle les agressait. Leurs langues tournoyaient à vive allure autour du trou puant. Elles échangeaient quelques regards de détresse qui se voulaient d’espoir aussi. La voix glaciale d’Iris mit fin à cette épreuve écœurante.

– Ça suffit, mes belles lécheuses. À présent, vous allez passer sous le cheval, toutes les deux…

L’horreur continuait. Julia et sa fille, affolées, devinaient avec répugnance ce qu’attendait le couple pervers. Julia osa une proposition entre deux sanglots.

– Je vous en conjure, ne nous demandez pas cela ! Je suis prête à m’abandonner à vous le temps que vous voudrez. J’accepterai tout ce que vous voudrez, je serai votre esclave, soumise et consentante… Je réaliserai tous vos fantasmes. Je vous en supplie…

– Tais-toi ! coupa sèchement Iris. Tu es déjà tout cela. Et ta fille aussi. Fais ce que j’ordonne, sinon je te flagelle jusqu’à ce qu’il ne reste plus un morceau de ta belle peau intact !

La seule alternative était de se soumettre. Julia et Clémentine se mirent donc, la mort dans l’âme, à genoux sous l’étalon frémissant. Effrayées. Julia prit la main de sa fille dans la sienne. La bite d’Oscar dépassait du fourreau du prépuce d’au moins trente centimètres. Mais les deux femmes n’avaient encore rien vu.

Iris passa une main entre les fesses du cheval, par derrière. Et elle frôla les bourses de l’étalon pour le faire bander. L’effet fut immédiat. La mère et la fille regardèrent, consternées, la pine d’Oscar, déjà monstrueuse au repos, doubler à la fois de volume et de longueur. Alors, Iris leur intima sévèrement l’ordre tant redouté.

– C’est maintenant que vous allez nous montrer vos talents buccaux. Je veux vous voir sucer cette bite jusqu’à ce qu’Oscar décharge sa semence sur vos gueules d’amour et dans vos bouches !

Julia ne pleurait plus. Ses yeux et son visage laissaient paraître une froide détermination. La première, dominant sa répulsion, elle posa ses lèvres sur la colonne de chair immonde et tendue. Ce contact nauséabond lui soulevait le cœur mais elle désirait en finir le plus vite possible. Sa fille, la voyant ainsi décidée, s’empressa de l’imiter, avec le même élan désespéré. Clémentine mit sa bouche sur le gland démesuré de l’animal. Elle ne pouvait le prendre en bouche tant il se trouvait gonflé. Elle bécotait, le léchait. Oscar piaffait sans brutalité, en laissant entendre quelques hennissements légers.

La langue de la mère et celle de la fille se rencontraient au hasard des baisers et des léchages odieux. Elles se soutenaient du regard et du frôlement de leurs épidermes.

Une larme de méat blanchâtre gouttait du gland de l’animal. Mais les deux femmes tentaient d’en faire fi, après tant de dégoûts vécus et d’humiliations subies dans cette maison de folies ordurières.

Afin d’arriver le plus vite au terme de ce supplice, Julia se saisit du tuyau de chair dure et entreprit, avec une main ferme, de branler l’étalon. Oscar, docile, ne bougeait presque pas. Ça ne devait pas être la première fois qu’il recevait des hommages pareils, pensa Julia, plus en confiance avec la bête qu’avec le couple malsain.

Pourtant, malgré leurs efforts, cela n’en finissait pas. Elles multipliaient les attentions. S’habituant à la forte odeur et la monstruosité de cet acte contre nature, chacune devenait animale à sa façon. Julia avec des initiatives instinctives, Clémentine avec sa fougue juvénile. La bouche démesurément ouverte, la langue douloureusement étirée, elles s’activaient sur toute la longueur de la pine du cheval.

Enfin, à force de patientes léchouilles et de baisers suceurs, Oscar daigna libérer le jus de sa grosse tige de chair en frémissant de la croupe aux narines. Dire que le sperme de l’animal était abondant serait en dessous de la vérité. Julia et Clémentine furent littéralement asphyxiées tant le déluge d’humeurs les éclaboussa à profusion. Une véritable cascade de foutre que la bite énorme vomissait sur elles. Les deux jeunes femmes s’étranglaient en tentant de recracher l’épaisse et gluante semence au goût horrible tandis que les jets blancs continuaient à jaillir sur leurs visages, leurs cheveux, leurs épaules et leurs seins. Jusqu’aux cuisses même.

Iris riait de cette avalanche foutrique et Claude maintenait Oscar sans rien perdre de la scène.

La mère et la fille se précipitèrent dans les bras l’une de l’autre sous la douche de sperme immonde. Et lorsque la bite cessa ses crachotements, les deux femmes avilies rampèrent sur les genoux pour s’étaler sur la paille. Elles pleuraient et retenaient à grand-peine les flots de nausée qui montaient de leurs tripes.

Iris et Claude les laissèrent récupérer un long moment en les regardant, amusés. Le couple maudit se tenait enlacé, savourant le plaisir qu’ils éprouvaient tous deux à contempler la déchéance des deux malheureuses. Puis ils les amenèrent au-dehors. Là, Claude les arrosa d’un violent jet d’eau qui paraissait avoir été installé en ce lieu uniquement pour cela.

Ensuite, les deux femmes, trempées de la tête aux pieds, furent conduites dans la grande demeure. Elles se tenaient par la taille en se soutenant mutuellement. Claude et sa femme qui marchaient derrière elles admiraient les jolies formes des croupes de la mère et de la fille en songeant qu’il serait bien agréable d’en profiter encore.

Julia et Clémentine, enfermées dans une chambre du premier étage, passèrent leur temps à se consoler. Elles essayaient d’évaluer la gravité de tout ce qui leur était arrivé depuis leur panne de voiture. Il ne leur venait pas à l’idée de tenter une nouvelle fuite. La première avait suffi. Une autre angoisse s’imposait à elles. Leurs maris devaient attendre un coup de téléphone de leur part, ou des nouvelles, d’une façon ou d’une autre. Que pensaient-ils de ce silence ? Le couple qui les retenait devait bien se douter qu’elles ne pouvaient laisser indéfiniment leurs maris dans l’incertitude de leur sort. Cette pensée donna un peu de courage à Julia et à sa fille, car elle les faisait rêver à une liberté proche.

Max leur apporta de la nourriture en début d’après-midi. Il resta silencieux, même lorsque Julia lui demanda de prévenir Iris ou Claude qu’elle désirait parler avec eux.

Pourtant, le couple vint les rejoindre peu de temps après. Julia mit toute la conviction possible en racontant l’inquiétude des maris et la possibilité d’une réaction de leur part qui aurait pour effet d’amener la police jusqu’au mas où elles étaient retenues prisonnières et victimes d’agissements lourdement punissables par la loi.

Iris et Claude restèrent de marbre en entendant cette hypothèse. Avec son sourire sournois, la maîtresse de maison répondit que la voiture de Julia se trouvait dans la propriété, bien cachée et à nouveau en parfait état de marche. Dès le lendemain, la mère et la fille pourraient recouvrer la liberté, sans avoir à craindre un quelconque chantage.

Mais Iris ajouta, pernicieuse à souhait, que son mari les trouvait trop à son goût pour les relâcher sans profiter encore une fois de leurs jolis corps. Elle souligna cette déclaration en affirmant qu’elle aussi était très sensible à leurs charmes, et cela donna un frisson désagréable aux deux jeunes femmes. Cependant, si leur liberté passait par cette dernière épreuve, il fallait bien s’y soumettre. Après les horreurs qui les avaient souillées au plus profond de leurs âmes et de leurs chairs, ce n’était qu’une coucherie de plus qu’exigeaient les maîtres de cette maison maudite. On pouvait même passer immédiatement à l’acte après tout. Le cauchemar n’en serait que plus vite terminé.

C’est ce que Julia, après un regard d’intelligence avec sa fille, offrit aux deux pervers.

Iris les gratifia toutes les deux de son beau sourire, le plus charmant qui soit, avec une pointe énigmatique. Elle lança un clin d’œil à son mari. La jolie brune aux seins lourds difficilement couverts par le voilage du body s’approcha de Clémentine à qui elle prit la main pour l’entraîner en dehors de la chambre.

– Ah non, ne nous séparez pas ! supplia Julia.

– Ne te fais donc pas de soucis. Ta fille va revenir bien vite. Occupe-toi plutôt de mon mari, il meurt de désir pour toi, ma chérie…

La voix d’Iris sonnait, impérative. Julia regatiait sa fille avec une infinie détresse.

– Sois confiante Maman, elle a dit que je reviendrai vite. Il ne m’arrivera rien.

Ces quelques mots ne rassuraient pas Julia. Mais il n’y avait rien d’autre à faire qu’à se soumettre.

Dès que Clémentine sortit de la chambre avec Iris, Claude, en fixant Julia, tremblante dans sa nudité, se débatrassa de son short d’un mouvement rapide. Nu, sa virilité dressée d’une manière obscène, l’homme se mit sur le lit, à quatre pattes.

– Je veux que tu me passes la langue sur mon trou de balle !… Et fais bien attention d’être câline. Je veux du plaisir !

Julia pensait alors au plaisir qu’elle avait éprouvé avec cet homme dépravé. Elle le traita mentalement d’enculé. Mais elle devait s’abandonner à cette lubie. Et montrer de bonnes grâces en plus.

Elle se plaça derrière les fesses de Claude, le visage empreint de tristesse lasse. Le mari d’Iris tendait son postérieur avec obscénité.

La pitoyable femme commença par léchouiller la chair musclée autour de l’anus. Elle ne pouvait s’empêcher de s’inquiéter pour sa fille partie avec cette Iris qu’elle savait capable de tout pour assouvir ses vices monstrueux.

Claude, le visage enfoui sous le drap blanc, écartait ses fesses avec ses mains. Il découvrait largement sa rosette anale avec une insolence bourrue et injuriait Julia :

– Rentre ta langue, ma bonne salope… Enfourne-la dans mon cul, dans ma grotte à merde… Et donne-moi du plaisir, grosse pouffiasse… Sinon gate à toi !…

Julia fit ce que l’homme lui demandait avec une grande répugnance.

Malgré son peu d’entrain, elle parvint à faire soupirer le beau Claude, si ridicule à présent et qui se cambrait davantage. Sa langue s’insinua un peu plus dans l’anus dilaté ; avec facilité, Julia imprima un léger mouvement de rotation qu’elle essayait de rendre le plus agréable possible pour Claude, ravi.

Pendant que la mère s’appliquait à cette mignardise contrainte et sordide, sa fille se trouvait dans la salle de bains du couple de geôliers, en compagnie d’une Iris aux yeux brillants d’une perversité renouvelée.

Clémentine se pliait aux ordres de la prêtresse licencieuse. Elle était dans la même position que Claude, accroupie et les fesses en l’air, sur le carrelage de la salle de bains. Prête à tout endurer pourvu que la liberté soit au bout de ses peines. Elle espérait simplement que ce ne serait pas aussi atroce que ce qu’elle avait déjà connu… En fait, elle parvenait à se sentir libérée de son corps, tant son abnégation était totale. Comme si son âme laissait son identité charnelle dans un autre monde qui existait sans elle. Son jeune et superbe corps, souillé de toutes les immondices possibles, ne lui appartenait plus. Elle oubliait sa chair, autant qu’elle le pouvait. Seul, son instinct de survie la maintenait dans l’espoir de retrouver une vie normale, son mari, la pureté de sa condition première. Mais à quel prix ?

Elle entendait des bruits sans même essayer d’en connaître la signification.

Un robinet qui coule…

Un couinement de caoutchouc…

Puis l’eau qui cesse de cascader…

Enfin, un silence. Lourd de craintes, chargé de menaces imprécises.

Une angoisse qui la fit trembler malgré le détachement qu’elle affectait entre son corps et son esprit.

La blonde au visage d’ange blessé attendait son nouveau tourment.

Elle devina Iris qui s’approchait d’elle. Par derrière, lentement, sournoisement.

– Écarte bien les jambes, ma belle ! commanda la brune tortionnaire d’une façon qui interdisait toute velléité de réplique.

Clémentine dut obéir. La peur au ventre.

Aussitôt la main décidée d’Iris se posa sur ses fesses tendues et tripota un instant les deux globes de chair tendre.

Clémentine avait fermé les yeux, dégoûtée déjà par cette main aux attouchement de plus en plus précis.

La rosette de son anus fut malaxée sans aucun ménagement.

D’un doigt autoritaire, Iris s’enfonça dans le petit trou de la blonde qui se fit plaintive. Le doigt s’infiltra jusqu’à la gatde, d’un coup méchant.

La femme de Claude s’amusait de l’avilissement de Clémentine. Elle retirait son doigt presque jusqu’au bord de la grotte parfumée pour le renfoncer avec une rage mesurée, le faisant onduler dans le conduit étroit. La jeune femme se tordait de cette sensation pénible.

Clémentine se sentit soulagée lorsqu’Iris retira le doigt fureteur de son fondement. Mais son repos ne dura pas.

Elle devina une petite tige dure qui s’enfonçait dans le passage du trou mignon. Clémentine étouffa un gémissement de douleur.

– Tu vas voir ma chérie, susurra Iris, tu vas t’éclater… Mais surtout ne te relâche pas. Sois consciente que ta liberté et celle de ta putain de mère dépendent de ta complaisance à satisfaire nos bons plaisirs…

Et Clémentine comprit lorsqu’en appuyant sur la poire à lavement, — car il s’agissait bien de cela, — sa tortionnaire lui injecta de l’eau tiède jusqu’au plus profond de ses intestins qui manquèrent d’éclater sous la pression.

Dès la réserve de liquide épuisée, Iris rechargea la poire à lavement. Clémentine, sa croupe dodue toujours projetée en l’air, attendit sans bouger, douloureuse. Luttant pour ne pas crier, elle reçut rapidement une seconde giclée d’eau tiède dans ses entrailles gonflées.

– Voilà, ma petite. Maintenant, on va s’en retourner dans la chambre où j’espère bien que ta mère aura été aussi docile et gentille que toi pour plaire à mon époux…

Iris affichait un air supérieurement radieux. Toujours habillée de son body en lamé doré qui soulignait ses belles formes plus qu’il ne les cachait, elle avait l’allure d’une prêtresse qui guidait une vierge sur l’autel des sacrifices sexuels.

Elle dut soutenir Clémentine jusqu’à la chambre où était tourmentée Julia. Le ventre de la jeune blonde la faisait souffrir et elle marchait un peu courbée, pour prévenir le relâchement naturel de ses sphincters.

Arrivée dans la chambre, la fille eût un vertige. Autant de l’effet du lavement que de la vision qui s’offrait à elle.

Julia était couchée sur le dos et Claude à cheval sur ses épaules, son membre en forte érection enfoncé dans sa bouche qui pompait sans plaisir cette tige de chair dure.

– Regarde ta mère… Cette salope ! Elle avale la bite de mon mari jusqu’à la garde… dit Iris, entourant de son bras la pauvre Clémentine.

À ce moment, Julia parvint à se dégager du sexe qui occupait sa bouche. Affolée en voyant sa fille recroquevillée dans les bras d’Iris, elle s’inquiéta de ce qu’elle avait subi.

– Ne pose pas de questions, s’entendit-elle répondre par la maudite femelle en body doré. Ta fille sera vite soulagée, crois-moi.

– Moi aussi, je vais me soulager ! lança soudainement Claude, rouge d’excitation. Elle me suce mal mais j’ai un torrent de foutre dont elle me dira des nouvelles !

Son sexe eût un sursaut au-dessus du visage de Julia. Un trait de sperme fusa… La mère de Clémentine se trouva imparablement inondée de jus blanchâtre. Sur toute la figure. Dans la bouche aussi, et les cheveux même.

Claude riait en déchargeant. Il tenait sa queue pour diriger les ondées foutriques. Mais Julia réussit à serrer les lèvres après l’absorption forcée d’un jet de sperme. Le reste des giclées coula sur ses joues et son menton. Les yeux clos, elle ne vit pas qu’Iris avait abandonné sa fille sur un fauteuil de la chambre pour s’approcher, d’une allure féline, vers le lit.

Elle n’en fût que plus surprise lorsqu’une volée de gifles s’abattit sur ses joues. Iris la frappait avec une rage mal contenue, une lueur meurtrière dans le regard.

– Salope, putain, grosse conne !… scandait la femme de Claude en martelant le beau visage souillé où le foutre se mélangeait aux larmes, à travers des cris d’épouvante, rageurs et douloureux.

– Arrêtez… arrêtez… ! hurla Clémentine qui, rassemblant ses forces, venait au secours de sa mère en essayant de repousser Iris et son mari.

Il s’ensuivit une mêlée où les coups maladroits tombèrent n’importe où. La mère et la fille, trop épuisées, furent rapidement vaincues.

Julia, toujours couchée sur le dos, eut les mains maintenues par Claude au-dessus de son visage. La bite de l’homme pendait sur son front. Et Clémentine se retrouva allongée en travers du corps de sa mère. Les deux jeunes femmes étaient en sueur.

Iris, sachant ce qui pouvait arriver dans ce moment d’épuisement avec le lavement infligé à la blonde, eut la rapide réaction de tourner Clémentine pour que celle-ci présente son derrière au visage de sa mère. Claude se poussa pour lui laisser le champ libre mais il maintenait toujours Julia par les mains.

– Encule-moi cette pouffiasse ! cria Iris au comble de l’excitation.

En écartant les fesses de Clémentine, elle vit qu’un peu de matières fécales suintaient de l’anus.

– Vite, mon amour… vite avant que cette gourde ne chie sur sa mère… prévint-elle son mari dont la verge avait reprit belle vigueur.

Le cul déjà si endolori de Clémentine dut céder le passage à la queue raidie de Claude qui s’enfonça en elle avec une ardeur décuplée.

La mère et la fille eurent le même hurlement. Julia ne pouvait supporter cet enculage sauvage de son enfant, juste au-dessus de son visage, à quelques centimètres de ses yeux. La brutale pénétration fit s’écouler quelques gouttes excrémentielles sur le cou de Julia, horrifiée.

La pauvre mère assista, impuissante et souillée, à la sodomie obligée de sa fille dans un parfum de merde.

Alors Iris força sur la nuque de Clémentine, gémissante de douleur et de désespoir, pour que la bouche de la fille vînt se poser sur la toison intime de sa mère.

À ce moment précis, un sourd gargouillement résonna du ventre de Clémentine.

– Enlève ta queue, mon chéri, fais vite… vite !… conseilla nerveusement Iris.

L’homme obtempéra immédiatement. Sa verge était maculée de merde luisante et liquide. Sa femme maintenait la croupe de Clémentine juste au-dessus du faciès épouvanté de Julia.

– Lâche ta merde, petite enculée… ! rugit Iris, les yeux fous.

Mais Clémentine se retenait avec la dernière énergie. Elle ne pouvait faire ça à sa mère. Elle aurait plutôt aimé mourir. Claude frotta alors son sexe trempé d’immondices sur le visage de Julia qui sanglotait, prisonnière meurtrie. L’homme ne parvenait pas à pénétrer la belle bouche pincée mais il salit les lèvres de manières fécales odorantes. Le front, le nez, les joues aussi.

– Ah, c’est ainsi ! Eh bien, vous allez voir ce que vous allez voir ! insinua Iris, menaçante.

Elle enfonça son doigt dans le fondement de Clémentine dont les cris redoublèrent. Puis elle le fit aller et venir rapidement avec un chuintement inquiétant sans marquer la moindre émotion aux souffrances de la jeune femme dont elle maintenait la tête contre la chatte de sa mère, à l’étouffer.

Ce ne fut plus tenable pour la pauvre Clémentine.

Lorsqu’Iris retira son doigt brillant de merde, d’un geste brusque, un horrible pet mouillé se fit entendre, suivi d’un gargouillis affreux. Et Clémentine se relâcha sur le visage de sa mère. D’abondance… La matière fécale, liquide et puante, coula, gicla sur Julia, étouffée et pleurante, crachotant du bout des lèvres l’immonde élément visqueux.

Claude et Iris rirent de leurs vices assouvis, à l’évidence nullement gênés par l’odeur forte et fétide qui envahissait la chambre. Pareillement insouciants des sanglots de la mère et de la fille au comble de la détresse.

Clémentine, le visage enfoui dans la toison brune de sa mère qu’elle inondait de ses larmes, était au bord de l’évanouissement. Comment pouvait-elle se faire pardonner d’être allée si loin dans l’avilissement ? La honte la submergeait au-delà de toute expression.

Dans la position où se trouvaient la mère et la fille, cette dernière ne pouvait, pour cajoler sa mère, qu’embrasser le sexe de sa génitrice. Le plus tendrement possible. Le plus câlinement aussi.

– Maman, je t’aime… Pardonne-moi, Maman… chuchota-t-elle entre deux sanglots.

Maintenant que son ventre ne résonnait plus d’immondes gargouillis, Clémentine voulait soulager sa mère de toutes ces atrocités infectes et puantes. Sa bouche se fit de plus en plus tendre. Plus douce.

Malgré les souillures endurées, Julia ne pouvait en vouloir à sa fille, dans la situation où elles se trouvaient. La mère et la fille avaient subi les mêmes sévices, les mêmes horreurs. Elles se devaient de faire face à présent. Elles se devaient de s’encourager à survivre. À s’aimer comme avant. Surtout plus qu’avant.

Julia ne voulait pas que sa fille se sente coupable. Elle ne le supportait pas. D’une bouche tout d’abord hésitante, Julia, dont les pleurs avaient cessé, bécota les jolies fesses de Clémentine. Malgré quelques traînées suspectes et parfumées.

Sans plus se soucier d’Iris et de Claude.

L’amour maternel, transcendé par les sentiments complexes qu’elles éprouvaient depuis si peu de temps l’emportait sur tout le reste, quand bien même fut-il aussi abject que ce qu’elles avaient vécu depuis deux jours. Cette flamme ardente les amenait loin de leurs tourments. Dans un monde d’ivresse incestueuse qui les rendait folles de désirs et de tendresse charnelle.

Avec toute l’émotion contenue en elle, Julia aima sa fille. De ses lèvres, de sa langue, douce et merveilleusement amoureuse, elle lécha le petit trou de Clémentine. Faisant fi de ces souillures indignes. La mère donnait la preuve de cet amour incroyable.

– Je t’aime… Ma petite fille… Mon amour… murmura-t-elle en léchant le fondement de sa fille.

Et Clémentine lui rendit ses léchouilles avec de plus en plus de cœur. Les deux femmes se rejoignirent dans une vague de tendresse complice d’où étaient exclus Iris et Claude, confondus devant tant de bonheur. Effarés de curiosité, ils regardaient Julia et sa fille qui s’abandonnaient à de délicats ébats. Pour une fois, le couple pervers ne savait plus comment agir pour dominer leurs prisonnières.

Clémentine et sa mère glissaient dans un univers de caresses langoureuses, de baisers cajoleurs, de coups de langue délicats. Elles frissonnaient à l’unisson de leurs corps.

Ceci malgré la puanteur des excréments de Clémentine qui régnait encore dans la pièce. Julia en avait plein la bouche. Mais elle surmontait son dégoût pour découvrir dans ces câlinages amoureux avec sa fille certains émois dont elle ne réfrénait pas la montée lente et libératrice.

C’était identique pour Clémentine. La langue de sa mère sur son anus endolori la soulageait tout en lui donnant des frissons délicieux, prémices d’une allégresse de sensualité et de jouissance qu’elle n’allait pas tarder à atteindre.

Au gré de cette douceur voluptueuse, de ces caresses brûlantes, les deux femmes connurent l’orgasme éperdu en même temps, toujours sous les regards ébahis de Claude et Iris, décontenancés.

Les gémissements de félicité de Clémentine et de Julia s’unirent au même diapason, allant crescendo jusqu’à une longue explosion de cris qui ne naissaient pas, cette fois, de la douleur ou de l’avilissement.

Les soubresauts des deux jeunes femmes semblèrent ne devoir plus finir. Elles s’abandonnaient à en perdre haleine, dans une intense émotion extraordinaire. Et le temps parut interminable à les apaiser. La mère et la fille écroulées, le visage de l’une entre les cuisses de l’autre, la respiration forte. Heureuses. Ou presque…

Iris regarda son mari, l’interrogeant du regard pour déterminer une attitude à prendre. Mais Claude ne lui répondit pas, lui aussi subjugué par les deux jeunes femmes. Impressionné aussi.

Iris en prit ombrage. La jalousie commençait, pour la première fois, à poindre en elle. Elle sortit de la chambre, furieuse et déconfite, abandonnant son mari. En colère, elle claqua la porte bruyamment.

Claude s’approcha de Julia et de Clémentine enlacées, souillées et repues de leurs étranges plaisirs saphiques. Il les fit se lever, lentement, avec mille précautions, pour les accompagner à la salle de bains qui se trouvait dans le couloir. Là, il ouvrit l’eau de la douche et les entraîna ensemble sous le jet tiède. Puis il recula pour mieux les contempler.

La scène en valait la peine.

Aucun mot n’avait été échangé.

Sous la cascade d’eau, la mère et la fille prirent le temps de retrouver un peu de pureté corporelle. Elles se lavaient mutuellement. Avec des gestes infiniment tendres et doux, empreints d’une sensualité latente, à fleur de peau. Elles se firent l’amour, doucement, sans bruit. Juste leurs souffles un peu plus forts. Sans gêne, devant le regard de Claude qui, pour elles, n’existait plus. Seuls comptaient leurs seins arrogants de désir, leurs bouches avides de baisers, leurs langues indiscrètes et dispensatrices de bonheurs humides, leurs doigts qui pénétraient les fentes de leurs sexes dégoulinants de cyprine. Et cette joie découverte parmi l’horreur des tourments passés.

Clémentine avait deux doigts enfoncés dans le sexe de sa mère qui elle lui caressait le chaton et les fesses en même temps. Câlines à l’extrême. La jouissance les submergea soudainement l’une et l’autre. Accrochées, enlacées, unies, elles se tinrent pour ne pas s’écrouler. Toujours en silence…

Claude respecta ce moment d’émotions. Il mit du temps à bouger. Pour les conduire, délicatement, dans une nouvelle chambre.

Là, il leur annonça qu’elles seraient libres dès le lendemain matin.

Rien ne serait fait contre elles, ainsi qu’il en avait été convenu.

Clémentine s’approcha à ce moment de l’homme en le regardant droit dans les yeux. Presque imperceptiblement, elle lui dit :

– Allez vous doucher, Claude, et revenez nous retrouver ici sans rien en dire à votre femme. Je veux vous baiser… et ma mère aussi. Faites vite, très cher…

Le mari d’Iris ne comprenait pas ce brusque changement d’attitude, mais il n’allait pas rechigner devant une telle invitation. Surtout dans l’état où l’avaient mis les ébats saphiques de la mère et de la fille. Pourtant, il ne sortit pas de la chambre.

Julia intervint.

– Tu crois qu’il est nécessaire qu’il passe sous la douche ? Ça risque de le refroidir. Regarde la forme qu’il tient, notre bonhomme… assura-t-elle en venant tout près de lui pour saisir à deux mains sa verge allongée et durcie.

– Après tout, tu as raison. On ne va pas faire la fine gueule, maintenant… approuva Clémentine.

La jeune blonde se plaça à genoux devant l’homme au sexe tendu que caressait sa mère. Elle goba immédiatement le gros phallus dans sa bouche tandis que Julia tripotait délicatement et habilement les bourses de Claude, aux anges.

– Vas-y, ma fille… Suce-le bien… Mets-la bien dans ta gorge… susurra-t-elle en regardant le pieu de chair s’enfoncer entre les lèvres de sa fille.

D’une main, Julia continua à flatter les testicules de l’homme et, de l’autre, elle se mit à caresser les fesses musclées en insistant sur la ligne médiane qui les séparait. Arrivée à l’anus, elle s’appesantit malicieusement avant de le pénétrer d’un doigt volontaire et rusé, arrachant une plainte de joie au vicieux.

Sa fille continuait à pomper le gros membre avec une vivacité charmante. Julia ramonait le trou du cul d’une façon de plus en plus rapide. Claude gémissait, heureux et comblé par le savoir-faire des deux femmes. Son plaisir montait… montait… Il progressait vers une jouissance furtive et entière.

Mais soudain, Iris jaillit dans la chambre !

Elle resta figée sur place par le spectacle des ébats du trio. En proie à la jalousie, la vexation et surtout une rage terrible.

– Claude ! Tu es fou ! Qui t’a donné le droit de faire ça ? fulmina-t-elle d’une voix suraiguë.

Mais Claude ne pouvait plus répondre, trop avancé dans l’orgasme.

Malgré la venue inopinée de la furieuse Iris, la mère et la fille persévéraient dans leurs brûlantes caresses.

Claude, les yeux fermés, jouit fortement, avec un sourd bruit de gorge. Sa liqueur séminale emplit la bouche gourmande de Clémentine qui se pâma en avalant la gluante humeur sous le regard amusé de sa mère qui maintenait son doigt enfoncé dans le cul du jouisseur.

Iris, courroucée, poussa un rugissement de fureur.

Julia et Clémentine avaient agi de la sorte car elles pensaient se faire un allié en la personne de Claude. Rien d’autre ne les avait poussées à le séduire de cette façon aussi directe. Du moins essayaient-elles ainsi de justifier une manœuvre qui satisfaisait également les désirs nouveaux qu’elles éprouvaient…

Iris se jeta sur son mari et l’entraîna hors de la chambre, refermant la porte à double tour derrière elle.

Mère et fille se regardèrent, anxieuses de leur sort. Elles n’avaient pas prévu la brutale irruption d’Iris, mais leurs craintes étaient fondées car elles entendirent ses cris venant du couloir.

Clémentine se redressa et, en essuyant, d’un revers de main, sa bouche gluante de foutre, elle se précipita vers la fenêtre de la chambre.

De rage, elle tambourina sur les barreaux qui en obstruaient l’ouverture. Puis elle s’effondra en pleurs nerveux. Julia la prit dans ses bras, mère consolatrice cette fois et non plus amante passionnée.

– Viens te reposer, calme-toi. Il faut garder confiance. Je suis persuadée que nous allons être libres dans peu de temps…

Elle entraîna sa fille sur le lit et, à force de patience, elle réussit à détendre Clémentine qui, épuisée, s’endormit dans les bras de sa mère.

Le jour commençait à décroître. Ivre de fatigue, Julia ne tarda pas à rejoindre sa fille dans un profond sommeil, non sans lui avoir déposé auparavant un tendre baiser sur la bouche.

La nuit se passa ainsi, sans qu’un quelconque événement vint troubler le repos des deux prisonnières, étroitement enlacées dans leur nudité originelle. Elles furent réveillées par le bruit de la clef tournant dans la serrure de la chambre.

Iris fit son apparition, suivie d’un des deux serviteurs noirs portant un plateau garni d’un somptueux petit déjeuner.

La maîtresse de maison était vêtue d’une longue robe noire, stricte, barrée à la taille d’une ceinture en chaînes dorées. Un sourire énigmatique à ses lèvres lui donnait un air de mystère.

Anxieuses, Julia et Clémentine attendirent qu’elle parle pour connaître leur avenir immédiat.

Le garde noir posa le plateau près du lit où les corps nus des deux femmes exprimaient, involontairement, une douce sensualité.

Consciente de l’attente des prisonnières, Iris prit son temps, le regard moqueur et souverain.

– Mes chéries, vous allez pouvoir reprendre votre voyage. Mais, auparavant, en punition de votre comportement d’hier soir, je vais vous infliger une sanction largement méritée. Elle ne sera pas terrible, j’en suis persuadée. Cela vous sera même agréable, je crois, car vous montrez une telle ferveur à vous gouiner… et je veux faire un cadeau à un ami très cher qui va arriver bientôt au mas. Il aime les femmes belles, ardentes, sensuelles… Vous êtes tout ça et vous le savez. Je ne vous demande rien d’autre que de vous offrir en spectacle pour cet ami, c’est tout : ce n’est pas bien terrible, reconnaissez-le…

Julia et sa fille restèrent stoïques. Cela ne finirait donc jamais !

Cependant, Iris leur apporta un soulagement bienvenu. La tyrannique brune jeta entre leurs corps le trousseau de clefs de la Land-Rover.

Mieux même. Elle commanda au noir d’aller chercher un téléphone pour le placer près du lit.

Le garde obéit séance tenante.

Iris prit le combiné et fit écouter le bourdonnement qui prouvait que la ligne était branchée.

– Votre voiture est en bas, prête à vous amener vers le chemin de la liberté. Vous pouvez vérifier. Si je fais cela, c’est uniquement pour que vous soyez rassurées sur la suite. Dès que vous aurez rempli ma dernière condition, vous nous quitterez, sans aucun problème, sans autres entraves. Cette fois est vraiment la bonne. Mais il vous faut obtempérer à mon dernier caprice. De bonne grâce, évidemment. Je ne veux pas décevoir mon ami…

– Que devrons nous faire encore ? quémanda Clémentine, intriguée et soucieuse.

– Obéir à mes ordres devant mon ami, c’est tout. Vous ferez l’amour avec quelques variantes à mon idée. Et vous aurez du plaisir et je ne veux pas qu’il soit feint. Sinon, il vous en cuira, mes belles chéries…

Iris avait des éclats dans les yeux, pleins de menaces latentes.

La mère et la fille savaient qu’elles n’avaient pas le choix. Les garanties qu’offrait leur geôlière paraissaient évidentes. Mais elles restaient sceptiques quant à leur réalité. Julia interrogea sa fille du regard.

– Maman, on va faire ce qu’elle nous demande. Après, on avisera si elle ne tient pas sa promesse. Je n’en peux plus de cette folle. Dans quelques heures, nous serons peut-être libres. Il ne faut pas gâcher cette chance… chuchota Clémentine à l’oreille de sa mère.

– Où est votre ami ? s’enquit Julia.

– En bas dans le salon. Il attend de pouvoir monter. Prenez votre petit déjeuner. Faites-vous belles. Je vais vous apporter du maquillage. Mon ami adore les outrances de rouge à lèvres et de fard à paupières. Les outrances aussi de mots obscènes et de gestes vulgaires. Il ne faudra pas le décevoir, je compte sur votre ardeur…

– C’est entendu. Apportez-nous le nécessaire pour ressembler à de véritables putes et faites-le venir dès que nous serons prêtes et… lança Julia en se mesurant du regard à la brune souveraine.

Celle-ci, ne voulant pas être en reste, lui rétorqua à la volée :

– Mais, ma chérie, vous êtes de véritables putes, votre charmante fille et vous !

Et Iris disparut avec le noir sur cette tirade blessante.

Les deux jeunes femmes, incapables de manger, avalèrent malgré tout du café noir avant de se maquiller avec le nécessaire que leur avait fourni entre temps Iris, toujours superbement arrogante.

– Prenez votre temps. Vous taperez à la porte lorsque vous serez prêtes. Je viendrai vérifier avant de vous mettre en présence de mon ami. Je ne veux pas qu’il soit déçu… Encore une chose à vous dire. Pas la peine de vous servir du téléphone, il est débranché à présent. La ligne sera remise dès que je serai satisfaite de vos prestations.

Julia et Clémentine s’affairèrent et se transformèrent en allumeuses de cabaret, sans lésiner sur le fard et ni le rouge à lèvres.

Quelques minutes plus tard, elles étaient méconnaissables. Très excitantes, aussi. Ni l’une, ni l’autre n’avait jamais eu le visage maquillé ainsi, à la limite du mauvais goût. De véritables poupées d’amour.

La mère et la fille s’en trouvaient troublées. C’étaient comme si leurs figures, cachées par un masque de carnaval, les disposaient à toutes les folies dans l’anonymat le plus total. Le baroque de leur situation pouvait faire penser aux fêtes anciennes de Venise. Clémentine ressentait une douce moiteur l’envahir, chauffant son bas-ventre. Au regard que lui lançait sa mère, elle ne doutait pas qu’il en était de même pour elle.

Elle… sa mère-amante…

Tout devenait bizarre. Agaçant aussi. Mais les deux jeunes femmes ne pouvaient faire autrement que de s’avouer leur attirance réciproque et terriblement charnelle. L’interdit de l’inceste, qu’elles avaient magnifiquement transgressé, leur apportait des délices d’une intensité rare, d’une force voluptueuse extraordinaire.

La dernière extravagance que leur imposait l’immonde Iris devenait une fête lascive et érotique que les deux jeunes femmes percevaient avec un désir décuplé. Elles se fichaient de savoir qu’un sale voyeur vienne s’exciter sur leur amour tabou. C’était une éclatante revanche sur les affres qu’elles avaient endurées durant ces dernières heures horribles.

Avant de frapper à la porte de la chambre pour prévenir Iris qu’elles étaient prêtes, Clémentine vint près de sa mère. En silence. Toutes les deux avaient l’allure de prêtresses d’une divinité libertine. Sensuellement complices. Fières et heureuses de l’être. À l’opposé des regrets.

La bouche de la fille frôla celle de la mère. Elle fit poindre sa langue. Julia fit de même pour une câlinerie légère d’amantes retenant le désir qui les tiraillait.

L’envie d’aller plus loin de suite, sans attendre…

Elles fermaient les yeux, profitant de cette parenthèse magique dans leurs tourments. Elles vivaient cet instant avec une douce sérénité.

Julia avait passé ses bras autour des épaules de Clémentine, serrant amoureusement sa fille contre son corps. Puis elle relâcha la tendre étreinte et dispensa un clin d’œil de connivence à sa progéniture émue.

Un sourire de miel entre les deux femmes…

Clémentine se sépara de sa mère pour aller marteler de coups légers la porte de la chambre, donnant ainsi le signal des festivités.

Iris qui n’attendait que cela, vint aussitôt les rejoindre. Elle vérifia, toujours superbement fière, si ses prisonnières avaient respecté ses ordres. Visiblement elle fut satisfaite du résultat. Même, elle ne pouvait s’empêcher d’être profondément troublée par la beauté de Julia et de Clémentine, soulignée à l’excès par le maquillage lourd, mais joliment artistique.

C’était au tour des prisonnières de toiser leur geôlière, sûres de leur souveraine prestance. Iris en fut un moment décontenancée. Elle se surprit à balbutier que l’ensemble était parfait et qu’elle allait revenir avec son ami voyeur, immédiatement.

L’attente ne dura que quelques secondes.

La brune orgueilleuse réapparut, précédant un personnage vêtu d’une chasuble qui touchait le sol et coiffé d’une cagoule, le tout d’un noir scintillant.

– Mon ami ne veut pas être reconnu, expliqua simplement Iris en entraînant l’homme dans un coin de la chambre où elle le fit asseoir sur une chaise à accoudoirs. Elle-même se plaça, debout derrière lui, ses mains sur les épaules de son mystérieux ami.

Julia et sa fille, intriguées au plus haut point par le mystère qui entourait l’intrus, pensaient avoir à faire à une personnalité connue.

– Voilà, mes chéries ! clama Iris, un méchant sourire aux lèvres. Montrez à mon ami ce que vous savez si bien faire, vous aimer avec cette volupté, cet enchantement qui hante vos corps et qui s’exprime de si belle manière… Nous vous regardons avec intérêt. Après, vous serez libres, vous avez ma parole.

Curieusement, Julia et Clémentine, cette fois, croyaient leur diabolique hôtesse. Sans vraiment deviner pourquoi. Peut-être l’étrangeté de la situation, en présence de cet étrange ami qui les impressionnait malgré tout, avec sa cagoule noire ne laissant rien découvrir de lui. Il ressemblait un peu à un bourreau d’un autre temps.

– Allez-y, mes jolies galantes… Mon ami s’impatiente… insista Iris en frôlant les épaules revêtues de la chasuble noire.

Alors, leurs regards croisés, la mère et la fille, debout devant le lit, s’enlacèrent et, de suite, furent bouche contre bouche pour un très long baiser, langues entremêlées.

Le ventre frémissant de Clémentine se frottait tout contre celui de sa mère qui n’était pas en reste d’émotions ; Les deux jeunes femmes oubliaient les spectateurs. Le sexe de chacune ruisselait d’un feu ardent qui les faisait fondre de désir.

Clémentine se pencha sur la gorge ronde de sa mère pour sucer un mamelon érigé avec un bruissement mouillé de salive. Julia en soupira de bonheur. La bouche de sa fille était habile à distiller le plaisir. Son cœur palpitait d’une douce émotion et elle crispait ses ongles sur les épaules de sa douce suceuse affairée.

Puis, d’une lenteur sensuelle, Clémentine lécha le dessous des seins de sa mère en se penchant d’avantage. Julia avait clos ses yeux, transportée par un infini bien-être.

Sa fille descendait encore, enrobant le nombril de léchouilles délicates. La mère en tremblait de ces câlins d’amour.

Clémentine arriva sur la crinière noire du pubis, soyeuse et chaude. Subtilement imprégnée d’un parfum suave et attendrissant. Là, de la bouche, la blonde idolâtra ce lieu de féminité qui se donnait en frissonnant. Elle bécota en écrasant ses lèvres dans le triangle touffu.

De ses mains, elle caressait les bonnes et jolies fesses de sa mère qui se cambrait d’aise.

Déjà, Julia n’en pouvait plus d’amour. Elle avait pris ses seins entre ses mains et les malaxait sans pudeur en pinçant ses tétines orgueilleuses. Des râles de bonheur s’échappaient de sa bouche entrouverte. Rien d’autre n’existait plus que cette transe qui occupait sa chair, distillée par sa propre fille.

Julia écarta ses jambes, ouvrant le chemin de sa vulve à Clémentine.

Elle eut un gémissement plus fort que les autres lorsque la langue de sa fille se posa sur ses lèvres vaginales coulantes de cyprine.

Le nez enfoncé dans la toison de sa mère, Clémentine fourra sa langue droite dans la cavité magnifique et odorante. Nouvelle extase de Julia qui s’ouvrit d’avantage, les genoux pliés.

Avec une adresse diabolique, Clémentine jouait de sa langue pour amener sa mère au summum des voluptés. Ainsi fouillée, Julia trouva son nirvana charnel. Des étoiles plein la tête…

Son corps terrassé…

Un cri… un roulement de gémissements fous…

Ses mains délibérément enfoncées dans la chair tendre de ses seins.

En apothéose, un tremblement de toute sa personne… Des coups de reins incontrôlés…

Elle jouissait dans la bouche de sa fille qui se délectait du nectar de plaisir à la fontaine des sens féminins.

Puis le calme, long à revenir. Les mains de Julia caressant la blondeur des cheveux de Clémentine. Toutes les deux, la respiration forte…

Clémentine, la bouche et le menton ruisselant de mouille, regardait sa mère avec une passion dévorante dans les yeux. Le bonheur, loin de l’abject de la situation insolite qu’elles avaient oubliée.

Julia aida sa fille à se relever. Elles étaient enlacées l’une à l’autre, amoureuses enchantées. Brune et blonde confondues. Sensuelles et tendres. Merveilleuses. La bouche de la mère collée à celle de la fille. Les deux femmes encore enfiévrées de désir.

– Je veux te faire jouir, ma chérie… souffla Julia.

Elle fit allonger Clémentine sur le dos, au bord du lit, ses longues jambes pendant au-dehors. Les yeux brillants, elle écarta les cuisses fuselées, pour se glisser au milieu, ses seins gonflés de sève se posant contre le chaton de sa fille.

Le regard des deux femmes qui se croise, câlinement complice…

Le visage de la mère qui vient se poser sur la touffe claire, délicatement. La bouche qui s’ouvre pour un long baiser. Les poils qui crissent un peu. La caresse qui se fait plus insistante…

Un soupir, profond, de Clémentine aux beaux yeux verts chavirés… La jolie fille qui s’abandonne aux gâteries de sa mère amoureuse…

Un râle plus rauque lorsque Julia pénétre de sa langue pointue la grotte suintante de désir… Le ventre de la blonde qui se relève imperceptiblement… Le frôlement de la langue qui devient frottement… Le clitoris de Clémentine happé… léché… sucé… La fille qui commence à se tordre d’extase… le ventre brûlant… la cyprine abondante…

Les seins qui se soulevent au rythme oppressé du désir… Les mains crispées sur le drap… Le corps qui soudainement se tord… Le plaisir qui terrasse…

Les cuisses de Clémentine se serrant autour du visage de sa mère… spasmodiquement…

Un cri aigu, libératoire, qui vient des tripes de la blonde jouissante. Un gémissement étouffé de sa mère avalant le jus du chaton ruisselant qui n’en finit plus de se répandre dans la bouche amante…

Puis enfin le calme qui s’installe doucement… entrecoupé de soupirs de ravissement.

Si Julia et Clémentine avaient complètement oublié Iris et son ami en cagoule, ceux-ci ne détachaient pas leurs regards du batifolage lesbien des deux jeunes femmes. Durant toute la scène, Iris n’avait cessé de caresser les épaules de l’homme, d’un mouvement apaisant et non dépourvu de sensualité, et cela dura jusqu’à ce que la mère et la fille fussent détendues et satisfaites.

– Julia, vous allez fesser votre gourgandine de fille. Là, maintenant ! Une vraie raclée. Nous voulons entendre les coups sur son joli cul…

C’était le retour à la mauvaise réalité. Aucun moyen de se défiler. Il fallait s’exécuter, et de bonne grâce.

Iris leur indiqua la position exigée. Julia s’assit sur le bord du lit et sa fille se coucha sur ses cuisses, ses fesses bombées dirigées vers les voyeurs.

L’homme restait toujours impassible. En apparence. Iris passait toujours ses mains sur ses épaules, un peu plus fiévreusement.

– Frappez ! ordonna Iris voyant Julia hésiter.

Celle-ci, sans plus attendre, commença à souffleter la croupe de sa fille, avec le moins de violence possible. Mais, au goût d’Iris, cela ressemblait trop à une caresse appuyée.

– Plus fort ! je veux voir le cul de Clémentine rougir !

Julia, à contrecœur, appliqua des claques plus vives et plus sonores sur le fessier charmant de sa fille qui se mit à gémir de douleur cuisante.

– Mais cognez pour de vrai ! Il faut que votre main vous fasse mal ! hurla presque Iris en enfonçant ses ongles dans les épaules de l’homme mystérieux qui commençait à s’agiter un peu, semblait-il.

Sous les coups maternels, Clémentine avait les fesses qui rougissaient. Des larmes mouillaient ses yeux et coulaient sur ses joues crispées par la douleur. La chair si tendre de son séant faisait comme des petites vagues à chaque claque. Julia frappait en cadence rapprochée. Iris devait être heureuse. Le beau cul de Clémentine devenait d’un cramoisi inquiétant. Pourtant Julia ne pouvait pas cesser ses coups. Elle le fessait avec une fureur engendrée par la haine ressentie contre Iris et aussi contre le voyeur masqué.

Enfin, la démoniaque brune lui donna l’ordre de mettre fin au supplice de Clémentine. Mais c’était pour lui en imposer un autre. Iris s’était emparée d’un cierge de bonne taille dans le tiroir d’une coiffeuse, dans un coin de la chambre. Elle le jeta sur le lit, près de Julia.

Toujours allongée sur les cuisses de sa mère, Clémentine râlait encore douloureusement en reniflant à grand bruit.

Julia crut deviner quelle serait la prochaine épreuve et elle en frissonna de crainte et de dégoût. Elle ne se trompait pas. Iris, qui avait repris ses caresses et ses massages sur les épaules de l’homme en noir, lui commanda d’une voix intransigeante :

– À présent, Julia, il ne vous reste qu’à offrir sa récompense à l’anus gourmand de votre fille chérie… Enfournez ce cierge dans le trou mignon de Clémentine… Elle aime ça aussi, j’en suis sûre !

Julia, effrayée de l’acte imposé, tenta encore une fois d’attendrir la perverse.

– Ne me faites pas faire cette chose ignoble à ma fille. Faites-le moi, si vous voulez… je vous en prie…

– Je vois que la mère est toujours prête à donner son cul pour sa fille ! C’est du vice !… répliqua Iris faussement rieuse. Mais elle ne plia pas aux injonctions de la mère de Clémentine.

La mort dans l’âme, Julia dut se résigner une nouvelle fois et céder à ce caprice vulgaire.

Avec sa salive, elle mouilla ses doigts qu’elle passa ensuite sur la corolle de l’anus de sa fille, le plus lentement possible, mettant dans ce geste toute sa tendresse. Craignant que cela ne suffise pas, elle cracha même sur le petit trou, en se penchant sur les fesses rougies qu’elle écarta, pour rendre la pénétration la moins pénible possible.

– Pardonne-moi, ma Clémentine adorée… souffla Julia d’une voix presque éteinte par le remords de son acte.

Elle avait gardé une main pour maintenir séparées les deux fesses. De l’autre main, elle saisit le cierge qu’elle dirigea en tremblant vers l’orifice anal, non sans avoir au préalable sucé le bout, afin de le lubrifier un tant soit peu.

– Vas-y, Maman. Qu’on en finisse au plus vite… gémit Clémentine.

Le cierge était déjà sur la chair finement plissée de l’anus. Julia, d’une main qu’elle voulait ferme, commença à introduire le trop volumineux cylindre de cire.

Clémentine essayait, en vain, de retenir ses plaintes. Crispée, elle serrait de ses mains la cuisse de sa mère tandis que le cierge s’infiltrait lentement dans son fondement. Il lui semblait que sa chair se déchirait au passage.

Julia était au bord de la crise de nerfs. Elle pleurait en silence.

Pourtant elle continuait à enfoncer, encore, aussi loin que le rectum de Clémentine qui émettait maintenant des grognements sourds entre ses lèvres pincées, put accueillir l’objet. Ses ongles griffaient la cuisse de sa mère qui n’en ressentait même pas la douleur tant elle était préoccupée par le tourment qu’elle infligeait sous la contrainte.

L’homme en chasuble et cagoule noires laissait percevoir une agitation nerveuse. Iris, toujours occupée à passer ses mains sur lui, arborait un sourire malsain. Elle donna l’ordre à Julia de pratiquer un mouvement de va-et-vient avec le cierge dans le fondement de Clémentine pour une sodomie en règle.

La mère pleura plus fort en exécutant ce qui paraissait une sentence machiavélique. Ses larmes mouillaient les belles fesses de sa fille qui poussait des lamentations à chaque glissage du cierge qui la déchirait réellement. D’ailleurs, du sang apparut sur la cire et, le cœur brisé, Julia se vit obligée de continuer son geste de piston. Les cris de Clémentine redoublèrent d’intensité. Puis devinrent de véritables hurlements qui faisaient même frémir l’homme masqué.

Julia arrêta son mouvement, bloquant le cierge au plus profond du conduit anal de Clémentine.

Alors, les hurlements cessèrent, remplacés peu à peu par une plainte continue, pareille à une mélopée. Puis ce fut la seule respiration de Clémentine qui résonna. Fortement, puissamment. Allant crescendo. Le long cri interminable qui s’ensuivit ne traduisait plus de douleur, mais du plaisir, rien que du plaisir. Clémentine jouissait de la torture infligée par sa mère. Et son orgasme avait la violence des sévices endurés.

Julia, abasourdie, ne comprenait plus. Elle voyait le corps frissonnant de sa fille qui se lovait sous l’emprise de la jouissance extrême. Ses yeux restaient accrochés au fondement blessé, inondé de sang et de matières fécales.

Clémentine mit un temps infini avant de s’apaiser, convulsée d’ondes de plaisir, frémissante sur les cuisses de sa mère.

Julia, absorbée par le comportement inattendu de Clémentine n’avait pas vu l’homme en cagoule qui s’était approché, poussé par Iris, triomphante. Elle eût un sursaut en voyant le froc noir devant elle. Elle leva son regard vide, encore inondé de larmes.

L’homme la toisait mais Julia ne devinait rien de lui.

– Ôte le cierge du cul de ta fille, dit calmement Iris, souveraine.

Malgré les mille précautions que prit Julia, elle ne put empêcher Clémentine de souffrir en retirant l’objet de torture. Le sang et la merde s’étalaient sur les rondeurs du fessier de sa fille. L’odeur, prenante, était à vomir. Le cierge extirpé, il y eût un gargouillis venant des entrailles meurtris de Clémentine qui se soulagea d’un pet poisseux de viscosités anales. Le cierge sale et immonde fut jeté dans un coin de la chambre avec un dégoût évident par une Julia effondrée.

C’est à ce moment qu’Iris souleva la chasuble de l’homme, jusqu’à la taille. Il était complètement nu en dessous. Son sexe, pareil à un gourdin, surgit tout bandé face au visage en larmes de Julia.

– Prenez-le en bouche, exigea la maîtresse des lieux en frôlant la verge tendue d’un doigt léger.

Julia regardait avec répulsion cette queue de forte dimension aux veines bleuies. Mais cela ne pouvait la soustraire aux ordres d’Iris et elle ouvrit la bouche pour englober le gland gonflé. L’homme eut un grognement de satisfaction en s’enfonçant entre les lèvres de Julia.

Celle-ci s’affaira alors à une fellation profonde. La bite touchait le fonds de sa gorge à intervalles réguliers. L’inconnu s’abandonnait à la caresse buccale de cette femme qui maintenait toujours sa fille sur ses cuisses avec une évidente satisfaction.

Iris en était radieuse de suffisance.

Excité par l’incongruité de la situation, l’ambiance licencieuse et malsaine, et surtout par le savoir-faire de Julia, l’homme jouit rapidement. La jolie brune quadragénaire reçut la semence abondante en suffoquant, tant le sperme était épais et odorant. Elle se força à boire l’intégrale humeur un peu visqueuse de cet amant bizarre.

– Gardez-le dans la bouche, ma chérie…

En parlant ainsi, Iris avait empoigné entre ses longs doigts les testicules poilus. Un instant, les gestes furent suspendus. Julia déglutissait péniblement en regardant son tyran.

Puis l’homme se mit à uriner. Directement dans la gorge d’une Julia asphyxiée, toussotante, écœurée. De la pisse ressortit par son nez et se déversa sur le menton. Il en coulait sur la croupe ensanglantée de Clémentine. Julia avalait ce qu’elle pouvait, le cœur renversé, la langue brûlante, la gorge irritée.

La fille, qui sans rien voir, avait deviné ce qu’endurait sa mère, s’était un peu retournée malgré les douleurs cuisantes de son fondement et de ses reins. Ainsi, elle pouvait voir la queue de l’inconnu enfoncée dans la bouche de Julia qui s’étranglait en avalant et crachant la pisse répugnante. À la souffrance anale se mêlait, pour Clémentine, un malaise allant au-delà de ce qu’elle supportait et de ce qu’elle voyait. Sans qu’elle puisse comprendre. D’ailleurs elle n’eut pas le temps de s’interroger. D’une poigne ferme, Iris la tira par les cheveux pour l’allonger sur le lit. Couchée sur le ventre.

Employant la même méthode brutale, la diabolique femelle disposa Julia, la face contre les fesses blessées de Clémentine.

Sans en avoir reçu l’ordre, la mère embrassa l’arrière-train de sa fille, d’une façon éperdue d’amour. Sans se soucier que son visage soit barbouillé de sang et de merde visqueuse, liquide. Julia parvenait, malgré les circonstances scabreuses, à communiquer une vraie tendresse passionnelle à Clémentine.

Oubliant jusqu’au sentiment étrange qu’elle avait éprouvé en fixant son regard sur la queue de l’inconnu se soulageant dans la bouche de sa mère et malgré les pointes de douleur de son séant, Clémentine s’abandonnait avec lascivité sous les baisers maternels et libertins. Julia n’était pas avare de douceurs câlines pour le joli cul de sa fille.

L’homme, toujours debout près du lit, sa chasuble maintenant retombée sur ses pieds, scrutait la mère et la fille dans l’indécence de leurs positions. La belle paire de fesses de Julia l’excitait terriblement.

Iris se trouvait à ses côtés et se rendait compte de son trouble. Elle entreprit de le débarrasser de son costume lugubre et de la cagoule. Lui se laissa faire, hypnotisé par la croupe de la mère de Clémentine.

Maintenant entièrement nu, il se révélait être un homme d’une trentaine d’années, au visage énergique et au corps finement musclé. Sa verge avait l’aspect aussi viril que possible. Et il restait plus admiratif des courbes sensuelles de Julia que de celles de la blonde. Il avait un désir fou de prendre cette croupe fantastique.

Il fut incapable d’attendre davantage…

Pernicieuse, Iris l’invitait à passer à l’acte…

Il grimpa prestement sur le lit, à genoux. Derrière Julia qu’il empoigna immédiatement par les hanches rondes de ses mains fortes. Il redressa la belle femme brune afin que son sexe soit face au fessier attirant. Julia n’avait cessé de léchouiller le cul de Clémentine aux humeurs poisseuses. Elle faisait fi de l’inconnu debout derrière elle tout en sachant ce qui allait se passer. Elle sentait la grosse verge qui avait déjà empli sa bouche battre contre la chair de sa croupe. Mais elle se moquait éperdument d’être prise de ce côté, seul comptait l’apaisement de sa fille.

Sous le regard brillant d’Iris, l’inconnu plaça sa queue devant le trou de balle de Julia. Avec un « han ! » furieux, il s’enfonça dans le fondement de la pauvre femme et, au paroxysme du désir, il se mit à fourrager rageusement le conduit anal.

Julia voulait, en vain, continuer à se consacrer au fondement de sa fille qui avait écarté ses jambes pour s’abandonner aux baisers de sa mère. Mais le pieu viril dans son cul la possédait avec trop de force. Son anus dilaté lui tirait des gémissements de douleur.

Pourtant, à la mesure du va-et-vient régulier, la souffrance ressentie s’accompagnait d’une excitation perverse contre laquelle Julia ne luttait pas. Du creux de ses reins, une brûlante ondée atteignait son bas-ventre pour réchauffer son sexe qui se mit à ruisseler de cyprine.

Alors, la belle Julia s’abandonna au plaisir, se cambrant avantageusement pour être mieux pénétrée. L’homme lui procurait une extrême jubilation des sens par son sexe qui la défonçait brutalement.

Elle croyait défaillir à chaque fois que la queue raide glissait dans son fondement. Elle était transporté sur un nuage de délices inavouables. Chaque coup de reins de l’homme paraissait la frapper plus loin dans son corps. La belle sodomisée exprimait des feulements annonciateurs de plaisir suprême.

Pendant tout ce temps, Clémentine n’avait pas bougé. Elle entendait, sans la voir, sa mère qui commençait à se pâmer, en état de grâce. Tout le lit tremblait de la violence de l’accouplement.

Elle était malgré tout surprise de la fougue de Julia. Et le malaise qu’elle avait ressenti quand sa mère, sous ses yeux, avalait pisse et foutre du sexe de l’inconnu, revint plus fort à son esprit.

Pourtant cela n’était pas pire que ce que toutes deux avaient subi ensemble. Mais le trouble persistait, lancinant, et la dérangeait de plus en plus. Elle se retourna pour mieux voir l’homme. S’appuyant sur les coudes, elle parvint à tourner sur elle-même. Alors, il n’y eût plus de mystère. Clémentine faillit défaillir, car le choc était d’importance.

L’horreur ne cesserait donc jamais. Elle allait grandissante même.

Celui qui sodomisait sa mère avec une vaillance partagée par celle-ci n’était autre que Pierre-Jean, son mari !

Clémentine, qui avait du mal à garder ses esprits et à ne pas sombrer dans un évanouissement qui l’aurait éloignée de l’atroce situation, fixa son mari comme un cauchemar.

Pierre-Jean, bien qu’il fût découvert, continuait à astiquer sans faillir le fondement de sa belle-mère. Et en même temps, il osait plonger son regard dans celui de sa femme qui ne comprenait plus rien. Elle se refusait à croire que son mari pût avoir été l’instigateur des atrocités qu’elles avaient endurées.

Et sa mère qui, maintenant, arrivée aux portes de l’orgasme, emplissait la chambre de ses cris rauques de plaisir, le visage dressé, les yeux clos par les merveilleuses sensations de sa jouissance.

Pour elle, il ne s’agissait pas de son beau-fils. Juste un inconnu à la virilité imposante et puissante qui la prenait avec une efficacité terrible.

Clémentine aurait voulu faire cesser cette copulation incestueuse. Mais le ravissement extatique de sa mère, si magnifique dans l’acte charnel, le lui interdisait. Julia savait si bien lui procurer du plaisir qu’elle ne se sentait pas le courage d’interrompre le sien.

Alors, d’une fougue aussi soudaine qu’incontrôlée, Clémentine prit le visage de sa mère entre ses mains et le couvrit de baisers passionnés avec un amour inouï en lui soufflant des « oh, Maman chérie… je t’aime Maman… Mon amour… »

Pierre-Jean eût un cri rauque en se raidissant de tout son corps. Il lâcha sa semence au plus profond des entrailles de Julia dont le gémissement alla mourir dans la bouche de sa fille, collée à elle.

Clémentine fut décontenancée par l’émoi qu’elle éprouvait. La haine éprouvée en reconnaissant son mari s’étiola peu à peu, laissant la place à une confusion de sentiments où l’attrait d’un désir immoral supplantait toute autre considération.

La mère et la fille se retrouvaient enlacées sur le lit. Julia enfouissait son visage dans le creux de l’épaule de Clémentine. Pierre-Jean, resté à genoux, sa virilité honteusement abattue entre ses jambes. Infiniment mal à l’aise sous le regard de sa femme, mais intrigué également par l’éclat bizarre qui s’en dégageait. Il se rassurait piteusement en se remémorant les galipettes entre sa femme et sa belle-mère dont il avait été le témoin privilégié. Témoin et voyeur.

Iris, restée jusque-là très discrète, vint chercher Pierre-Jean par la main et fit signe à Clémentine de les suivre. Elle guida le couple dans le couloir, jusqu’à une autre chambre où elle les y enferma en invitant le mari à tout raconter à sa femme.

Clémentine et Pierre-Jean restèrent un long moment à se jauger du regard, nus, bras ballants, ne sachant que faire. Enfin, ils s’étreignirent, d’un élan commun. Retrouvant ainsi une intimité complice afin de se rassurer tous les deux.

Leur coup de cœur assagi, Pierre-Jean s’expliqua sur sa présence dans cette maison de fous, si loin de Paris. La veille, Iris l’avait contacté par téléphone. Pour tout raconter. La séquestration des deux femmes, les expériences subies et surtout filmées, les jeux saphiques entre la mère et la fille. Rien ne lui fût épargné.

Puis Iris l’éclaira sur ses intentions et celles de son mari. Ils ne voulait pas d’argent. C’était net. Ils n’avaient qu’un but dans leur vie. Le plaisir, dussent-ils l’obtenir par la force ou la violence. Ou bien le chantage, comme c’était précisément le cas. Ils étaient prêts à tous les machiavélismes pour assouvir leurs instincts dépravés.

Et ça marchait. Leurs système se montrait tellement au point que leurs victimes entraient dans le monde du vice en se révélant à elles-mêmes leurs penchants libidineux. Le cercle se fermait sur des êtres qui devenaient à leur tour esclaves de vices inavouables et pourtant impitoyablement révélés.

Iris et Claude avaient obtenu de Julia et de sa fille ce qu’ils désiraient. Elles étaient libres à présent. Libres de reprendre leur liberté sans jamais avoir la possibilité de porter atteinte d’une façon ou d’une autre au couple débauché. Les deux jeunes femmes et Pierre-Jean étaient passés de l’état de victimes à celui de complices. La seule prison qui leur restait était leur secret.

Pierre-Jean ajouta qu’il n’en voulait ni à Clémentine, ni à sa belle-mère. Il comprenait la situation et désirait que sa femme le sache.

Le couple s’abandonna dans un pardon prouvé par un échange de caresses sur le grand lit de la chambre où Iris les avait enfermés.

Avec une fougue, une ardeur jouissive hors du commun.

Plusieurs fois, Clémentine atteignit le septième ciel dans une débauche des sens effrénée. En criant son plaisir plus fort qu’auparavant. Son mari en fut chaleureusement reconnaissant. Épuisé aussi.

Le couple retrouvé essayait de reprendre quelques forces lorsqu’un des gardes noirs vint les chercher. C’était Max qui conduisit les deux amoureux vers la chambre où Pierre-Jean avait sodomisé sa belle-mère.

Iris les attendait. Elle avait changé de tenue pour passer une robe rouge qui mettait en valeur ses formes parfaites en lui donnant encore plus d’autorité.

Cette fois la maîtresse de maison affichait un sourire qui ne montrait aucune agressivité. Peut-être un rien de triomphe que trahissait son regard brillant.

Julia n’était pas visible. À l’interrogation inquiète de Clémentine, Iris la rassura. Sa mère prenait une douche dans la salle de bains attenante à la chambre. Elle ajouta que plus rien ne s’opposait à leur départ. D’ailleurs les valises contenant leurs effets se trouvaient sur le lit. Les vêtements de Pierre-Jean l’attendaient dans la pièce où il s’était changé pour revêtir la chasuble et la cagoule noires. Avant de l’y conduire, Iris confia à Clémentine et à son mari que Julia ignorait encore tout de l’identité de l’homme qui l’avait prise par derrière alors qu’elle embrassait le cul de sa fille.

Clémentine en doutait. Mais elle allait le savoir très vite car, une fois Iris et Pierre-Jean partis, elle se précipita dans la salle de bains.

Julia se rinçait avec abondance sous la douche.

Clémentine la fit sursauter lorsqu’elle la rejoignit sous l’eau. Les deux jeunes femmes s’enlacèrent aussitôt.

– Maman, nous sommes libres enfin ! Pierre-Jean va nous amener loin d’ici !

Julia eût une expression de surprise qui n’était pas feinte. Clémentine comprit alors que sa mère ne se doutait de rien. Elle en fut ravie et heureuse. Julia demanda la raison de la présence de son beau-fils.

– Je t’expliquerai tout Maman. Pierre-Jean a été formidable et cette garce d’Iris ne nous ennuiera plus, je te le promets…

– Ton mari sait tout ? s’inquiéta Julia redevenue soucieuse.

– Oui… Enfin, presque tout. Mais il a pardonné… notre aventure entre…

Julia rougit. Elle avait couché avec sa fille et son gendre le savait. Jamais plus, elle ne pourrait le regarder en face. Mais sa fille, dont le sourire était une promesse de quiétude la rassura. D’ailleurs, Clémentine, les cheveux et tout le reste ruisselant d’eau pure, lui fit un clin d’œil de connivence. Elle se blottit plus fort contre sa mère et, lèvres à lèvres, lui susurra :

– Tu sais, Maman, on a connu quand même toutes les deux des moments fantastiques que je n’oublierai jamais… Pas toi ?

– Oh ! ma fille… Ma fille chérie… C’est vrai que nous avons été heureuses ensemble… très heureuses…

La mère et la fille échangèrent un baiser profond et d’une saveur exquise qui se prolongea dans un bruissement de suçons humides. Le souffle un peu court, Julia murmura à sa fille son désir de retrouver ces moments d’une infinie passion qu’elles avaient vécus. Le nouveau baiser de sa fille la rassura à ce sujet. Il dévoilait les prémices de futures chatteries saphiques entre les deux femmes.

Clémentine voulut connaître avec certitude la réponse avec une question qui la hantait.

– Tu as aimé aussi te faire prendre devant moi, comme tout à l’heure avec cet inconnu ?

Julia afficha un sourire de joie malicieuse.

– C’était merveilleux. Ce sexe brutal qui me transperçait tandis que je jouissais dans tes bras m’a procuré un plaisir décuplé… Je crois n’avoir jamais autant joui. J’en suis encore toute émue…

Aux approches que lui faisait sa mère, Clémentine craignit de prendre du retard pour leur départ tant espéré. Julia était si troublante.

– Ce n’est pas le moment, Maman. On va vite partir d’ici. Après, on aura tout le temps pour nous… Et pour tout ce que tu désires.

Clémentine et sa mère se montrèrent radieuses en quittant le mas austère. Pierre-Jean conduisait seul sa voiture de location. Sa femme avait tenu à rester avec sa mère, prétextant une inquiétude qu’elle aurait ressentie. Ce qu’il ne pouvait voir, c’était la main de sa femme posée amoureusement sur la cuisse de sa belle-mère qu’une courte jupe en jean dévoilait généreusement.

Au restaurant de l’hôtel que le trio avait choisi, les deux jeunes femmes mangèrent d’un solide appétit. Le tact et l’humour de Pierre-Jean parvinrent à dissiper l’embarras de Julia qui s’épanouit à nouveau.

Elle était maintenant heureuse de cet amour particulier partagé avec sa fille. L’amour maternel s’était enrichi de sentiments sensuels qui la comblaient. Et les regards de sa fille lui montraient que ces sentiments étaient partagés.

Pour Clémentine, l’horreur qu’elle avait ressentie en voyant son mari baiser sa mère était dissipée à tout jamais. Elle ne pensait même qu’à une chose… Se retrouver aimée par son mari et par sa mère en même temps. Et cet espoir lui procurait une douce chaleur au creux des reins…

Sous la table, elle n’avait cessé de jouer des genoux et quelquefois des mains en direction de son mari ou de sa mère…

Frôlements canailles et audacieux…

Son émoi était tel qu’elle sentait la cyprine rendre moite son chaton…

Clémentine savait déjà que la nuit serait une magnificence d’extases voluptueuses…

FIN